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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Pide IFE no realizar actos públicos 

Luis Zamora Cobián, consejero presidente de la Junta Local del Instituto Federal Electoral 
(IFE), hizo una llamado a las autoridades de los tres niveles de gobierno a abstenerse de 
realizar actos que puedan malinterpretarse como una forma de favorecer el voto, luego 
que este jueves el Gobierno del Estado entregó computadoras en una escuela de San 
Pedro Cholula. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Reclaman a RMV entrega de apoyos en plena veda 

Por la entrega de computadoras a estudiantes destacados, en la víspera de la elección de 
Presidente de la República, diputados y senadores, el Partido de la Revolución 

Democrática (PRD) presentará una denuncia en contra del gobierno del estado de Puebla.  
(Heraldo) 

   

 

 

Declaran zona de desastre 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se comprometió a pagar 15 mil pesos, a cada 
familia de San Martín Texmelucan afectada por el desbordamiento del río Atoyac, a 
consecuencia de la tromba que cayó en este municipio. (Síntesis) 

  

 

 

Perredistas revientan contra Moreno Valle 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas será denunciado ante la Fepade por la 

realización de eventos masivos y entregas de recursos a escasos días de las elecciones 

presidenciales. (Intolerancia Digital) 
  
 

 

Todos a votar 
Para la elección de este domingo se pretende terminar con el abstencionismo y superar la 
votación del 69.07 por ciento registrada en la elección de 1994. En Puebla, el listado 

nominal se integra por 3 millones 915 mil 969 ciudadanos, de los cuales 2 millones 88 mil 
son mujeres y un millón 827 mil 294 son hombres. (Cambio) 

  
 

 

Se buscan 
Daniel Cruz disparó por la espalda a sus compañeros el lunes cuando iban a detener a 
Zeferino Morales, quien recogió en un baño del aeropuerto un paquete de droga 
proveniente de Perú; implican al jefe de ambos agentes. (Milenio) 

  
 

 

Múltiples violaciones a la veda electoral 

Un grupo de 30 personas integrantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), 
encabezados por Ariel Manelic García Islas, representante del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD) ante el Instituto Federal Electoral (IFE), protestaron en un acto 
público efectuado en San Pedro Cholula. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Truena la pista del Paseo del Río Atoyac a dos meses de inauguración 
A menos de dos meses de su inauguración, la pista de tartán del Paseo del Río Atoyac 
tiene grietas y están desprendidos varios pedazos como resultado de la humedad, el sol, 
el aire y la tierra, lo que evidencía el prematuro deterioro de esta obra millonaria, otra 
más de las incluidas en el paquete emblemático del primer año del sexenio del 
gobernador Rafael Moreno Valle. (e-consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle entrega computadoras en San Pedro Cholula 
Parte de las herramientas indispensables para prepararse, en el plano académico, es el 
uso de las computadoras y las nuevas tecnologías. La sociedad ha evolucionado y la 
educación no puede quedar al margen. El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle 
Rosas, señaló lo anterior al encabezar la entrega de 2 mil computadoras a los estudiantes 
con el mejor desempeño en todo la entidad. (Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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Gritan 'cínico' a Moreno Valle en Cholula 
En el Centro Escolar Licenciado Miguel Alemán de San Pedro Cholula, seguidores de 
Andrés Manuel López Obrador gritaron ―cínico‖ al gobernador Rafael Moreno Valle, porque 
a pesar de la veda electoral acudió a entregar 2 mil computadoras portátiles. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Presidenciables firman pacto; Peña Nieto y AMLO se dan la mano en el IFE 
Los tres candidatos y la candidata signaron el acuerdo que rechaza la violencia y la 

coacción del voto, y que los obliga a respetar el resultado de la elección del 1 de julio, sea 
cual sea. (Puebla Online) 

 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Falsifican facturas ¡digitales! 
El nuevo esquema de factura impresa, que puede ser verificada en el sitio del SAT, ya se 
falsifica en la Plaza de Santo Domingo en el DF. (Reforma) 

  
 

 
Ofrecen respetar resultado 
Los cuatro candidatos presidenciales firmaron ayer en la sede del Instituto Federal 
Electoral el Compromiso de Civilidad en el cual se comprometen a acatar los resultados 

de los comicios del próximo 1 de julio. Como testigos estuvieron los consejeros, 
presidentes de los partidos y representantes de organismos sociales y empresariales. (El 
Universal) 

 
 

 

 
Se buscan 
Daniel Cruz disparó por la espalda a sus compañeros el lunes cuando iban a detener a 
Zeferino Morales, quien recogió en un baño del aeropuerto un paquete de droga 
proveniente de Perú; implican al jefe de ambos agentes. (Milenio digital)  

  
 

 

71% de mexicanos consideran posible un fraude electoral 
Recientes encuestas muestran que en México existe un déficit en la disposición a cumplir 
las reglas, incluidas las electorales. Así, los datos revelan que 71 por ciento de los 
mexicanos consideran posible un fraude electoral. (La Jornada) 

  
 

 

Candidatos firman Pacto de Civilidad del IFE 

Los cuatro competidores por la Presidencia se vieron de frente y, con un cruce de manos, 
firmaron un pacto con el que se comprometen a respetar los resultados. Una despedida 
amable fue el último gesto para desearse suerte antes del enfrentamiento del domingo. 
(El Economista Digital) 

  
 

 

IFE y Trife dan la bienvenida a 696 observadores de 69 países; serán los 
comicios más escudriñados  
Habrá 696 observadores de 69 países, informó el Presidente del IFE. Serán 510 del 

continente americano, 107 de Europa, 45 de Asia, 26 de África y 8 de Oceanía. (Crónica 

Digital) 
  
 

 

Identifican a asesinos de la balacera en el aeropuerto 

Las autoridades federales buscan a los agentes Daniel Cruz García, Zeferino Morales 
Franco y Bogard Felipe Lugo de León, ofrecen $5 millones de recompensa; Policía Federal 

explica cómo opera narco en el AICM. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera acude a Foro Global de la Obesidad en NY 
Durante su estancia en Nueva York y como parte de las actividades del Primer Foro Global de la Obesidad, el 

Presidente Municipal de Puebla expondrá el Programa exitoso para el combate de la obesidad y el sobrepeso 

―Dignificación de Desayunadores con inclusión de 5 Pasos por tu Salud en Familia‖, asimismo participará en la 
mesa redonda ―Participación Política para la Prevención de la Obesidad‖, en la Exposición de Cartel alusivo al 
Programa de ―Dignificación de desayunadores con inclusión de 5 pasos‖. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27026:eduardo-rivera-acude-a-
foro-global-de-la-obesidad-en-ny&Itemid=125 
 

  
 

RETO DIARIO 

 Asiste Eduardo Rivera al Primer Foro Global de la Obesidad en Nueva York 
Invitados por la Organización EPODE International Network, el Presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera 

Pérez y la Presidenta del Patronato del SMDIF, Liliana Ortiz de Rivera asistieron al Primer Foro Global de la 
Obesidad, que se está llevando a cabo los días 28 y 29 de Junio en la ciudad de Nueva York; este encuentro 

internacional permitirá el fortalecimiento de programas sociales de alto impacto y de atención a problemáticas 
como la obesidad infantil. Durante su estancia en Nueva York y como parte de las actividades del Primer Foro 
Global de la Obesidad, el Presidente Municipal de Puebla expondrá el Programa exitoso para el combate de la 
obesidad y el sobrepeso ―Dignificación de Desayunadores con inclusión de 5 Pasos por tu Salud en Familia‖. 

(RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-Eduardo-Rivera-al-
Primer-Foro-Global-de-la-Obesidad-en-Nueva-York&id=31510  
 

 
 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 

SINTESIS 

 Interesa a Montiel Solana competir por la presidencia municipal  
El secretario de gobernación Pablo Montiel Solana, manifestó su interés de contender por la presidencial municipal  
en el 2013 por el Partido Acción Nacional. A tres días de la elección federal, el funcionario municipal no titubeo en 
responder que desea ser el abanderado del PAN por la presidencia municipal para la elección del próximo año, 
pesé a que reconoció que su pronunciamiento es adelantado a los tiempos de la elección local. Asimismo dijo que 

sus aspiración la ha hecho saber al presidente municipal Eduardo Rivera Pérez de quien dijo ser su amigo, ―si me 
interesa a la presidencia municipal, pero cuando mi partido promulgue las reglas del juego, estaré haciendo el 
ultimo análisis tomando la decisión al respecto‖. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Vigilarán mil 200 policías proceso electoral: Montiel  
Ante la víspera del día de la votación, el ayuntamiento de Puebla anunció su operativo de seguridad en donde 
están vigilando la ciudad los más de mil 200 policías y agentes de tránsito, así como los supervisores de 
normatividad a fin de que haya una jornada, ordenada y segura. Lo anterior, lo dio a conocer el secretario de 
Gobernación, Pablo Montiel Sola quien además destacó que el operativo está pensado y será ejecutado tomando 
en cuenta todos los factores de riesgo que implica un proceso electoral, pues a la fecha -sostuvo- ha sido 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27026:eduardo-rivera-acude-a-foro-global-de-la-obesidad-en-ny&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27026:eduardo-rivera-acude-a-foro-global-de-la-obesidad-en-ny&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-Eduardo-Rivera-al-Primer-Foro-Global-de-la-Obesidad-en-Nueva-York&id=31510
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-Eduardo-Rivera-al-Primer-Foro-Global-de-la-Obesidad-en-Nueva-York&id=31510
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.pueblaonline.com.mx/
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ejemplar y diferente a años anteriores. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Se destapa Pablo Montiel a la alcaldía 

A tan solo unas horas de haber concluido las campañas para la elección de presidente de la república, senadores y 

diputados ya se adelantaron los tiempos para la próxima contienda. Fue en vos del Secretario de Gobernación, 
Pablo Montiel Solana quien ya con el aval del Presidente Municipal, Eduardo Rivera anunció su interés por buscar 
la alcaldía. En rueda de prensa, Montiel solana, confirmó esta tarde que buscará la candidatura del PAN para la 
alcaldía poblana el próximo año. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97058  

 
INTOLERANCIA  

 Esquema de concesión para administrar baños 
La secretaría de Fomento Económico propondrá un esquema de concesión de baños públicos al interior de los 19 
mercados municipales de la capital para evitar irregularidades en los cobros que van a parar a manos de 
administradores, organizaciones o particulares. Y es que el problema de la explotación de administradores de 
mercados, particulares u organizaciones para el cobro del uso de sanitarios públicos en estos inmuebles es un 

problema general en todos estos lugares. El cobro por el este servicio deja ganancias cuantiosas que van a parar 
a los bolsillos de particulares, aún cuando está establecido que estos recursos deben estar encaminados al 
mantenimiento de los mercados municipales. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97045  

 
INTOLERANCIA  

 CODESA, responsable de daños en Puente Negro 
La empresa CODESA que realiza trabajos de las obras del Metrobus en la zona de la Diagonal Defensores de la 
República fue la culpable del colapso del drenaje por filtraciones de agua durante la lluvia que se registró el lunes 
pasado en la capital poblana. Estos errores de la constructora ocasionaron que el suelo se hundiera y apareciera 
un boquete de por lo menos 5 metros que se tragó un automóvil y que puso en peligro a los ciudadanos que 

circulaban por la zona. Al respecto, el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública del ayuntamiento, Felipe 
Velázquez Gutiérrez precisó que CODESA al ser la responsable de instalar el drenaje de las obras de RUTA en la 

zona de la Diagonal, fue obligada a reparar los daños. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97044  
 

 
 
MILENIO  

 Sí me interesa contender por la alcaldía de Puebla en 2013: Pablo Montiel 
El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana admitió tener interés en contender por la alcaldía de 
Puebla en 2013, cuyo periodo por única ocasión será de 4 años y ocho meses, para homologar las elecciones 
locales con las federales. Entrevistado durante una rueda de prensa, el funcionario comentó que el alcalde, 
Eduardo Rivera Pérez, ya tiene conocimiento de sus aspiraciones, ―el presidente es mi líder político, lo platiqué 
con él y le manifesté mi interés‖, por lo que aseguró que por el momento se mantendrá en el cargo cumpliendo 

con su responsabilidad. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd1ce87b7901fd6e2aa1bc5f76148f4   
 
MILENIO  

 Pagará ayuntamiento de Puebla millón 600 mil pesos por seguridad privada 
El ayuntamiento de Puebla pagará un millón 600 mil pesos a la empresa Centro de Seguridad Privada SA de CV, 
esto por los servicios que prestará en el resguardo de 12 edificios públicos, informó el secretario de 
Administración y Tecnologías de la Información (SATI), Iñigo Ocejo Rojo. El contrato firmado del 17 de mayo al 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97058
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97045
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97044
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd1ce87b7901fd6e2aa1bc5f76148f4
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31 de diciembre de este año, contempla la participación de 34 elementos con turnos de 24 por 24, quienes desde 
hace más de un mes suplen a los policías de la SSPTM que estaban comisionados a esa área y que por 
disposiciones del alcalde, se integraron al servicio activo. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd1ce87b7901fd6e2aa1bc5f771e3c6  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Mantiene la Comuna negociación con el sindicato pese a amparos: Ocejo  

Independientemente de los recursos legales que ha interpuesto la dirigencia del sindicato de trabajadores del 
ayuntamiento de Puebla, las mesas de negociación siguen entabladas y se avanza en el tema, aseguró el 
secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo Rojo. Si bien el tema de los amparos lo 
lleva la sindicatura, el funcionario señaló que estos recursos fueron interpuestos por el dirigente del gremio, Israel 
Pacheco Velázquez, en relación con otros aspectos que no se relacionan con el emplazamiento a huelga y la 

negociación de las condiciones generales de trabajo. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36889:mantiene-la-comuna-negociación-con-
el-sindicato-pese-a-amparos-ocejo&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Resguardará la comuna 648 vehículos durante la jornada electoral  
A partir de este jueves,  la administración municipal resguardará unos 648 vehículos de las diferentes 
dependencias, con la finalidad de que estos no sean utilizados durante la jornada electoral del próximo domingo. 

El secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo Rojo, detalló que solamente las 

unidades correspondientes a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Protección Civil y 
Normatividad Comercial podrán circular el fin de semana.  (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36875:resguardará-la-comuna-648-vehículos-
durante-la-jornada-electoral&Itemid=332  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Edificios públicos ya son resguardados por seguridad privada 
Desde el pasado mayo 34 elementos de la empresa de seguridad privada Centro de Seguridad Privada SA de CV 
resguardan 12 edificios públicos que anteriormente custodiaban elementos de la policía municipal y que desde esa 
fecha se incorporaron al trabajo operativos para apoyar en las labores de resguardo a la ciudadanía. En este 

sentido el secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo Rojo aseveró que a esta 
empresa se le pagará un monto de un millón 697 mil pesos del 17 de mayo al 31 de diciembre. (Abraham 
Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/edificios_publicos_ya_son_resguardados_por_seguridad_privada  
 

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ayuntamiento buscará concesionar baños de mercados  
Para acabar con los abusos de los administradores y de algunos locatarios, la Secretaría de Fomento Económico 
buscará implementar el sistema de concesión de los baños públicos en todos los mercados municipales. Al 

respecto, el titular de la dependencia, Pedro Ocejo Tarno, confirmó que la administración de los baños públicos se 

ha vuelto una mina de oro para los comerciantes, por lo que se buscará evitar que se sigan colocando como la 
manzana de la discordia. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-buscara-
concesionar-banos-de-mercados&id=44222  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 CODESA reparará el hundimiento en la Defensores  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd1ce87b7901fd6e2aa1bc5f771e3c6
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36889:mantiene-la-comuna-negociación-con-el-sindicato-pese-a-amparos-ocejo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36889:mantiene-la-comuna-negociación-con-el-sindicato-pese-a-amparos-ocejo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36875:resguardará-la-comuna-648-vehículos-durante-la-jornada-electoral&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36875:resguardará-la-comuna-648-vehículos-durante-la-jornada-electoral&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36875:resguardará-la-comuna-648-vehículos-durante-la-jornada-electoral&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/edificios_publicos_ya_son_resguardados_por_seguridad_privada
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-buscara-concesionar-banos-de-mercados&id=44222
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-buscara-concesionar-banos-de-mercados&id=44222
http://www.contraparteinformativa.com/
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El ayuntamiento de Puebla responsabilizó a la empresa CODESA del hundimiento del pavimento en la Diagonal 
Defensores de la República, donde apareció un boquete de 5 metros. El secretario de Gestión Urbana y Obra 
Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, confirmó que este hundimiento se generó como consecuencia de que la 
empresa responsable de las obras del Metrobús, tuvo errores en su construcción, que provocaron filtraciones en el 
drenaje y como consecuencia la perforación que se tragó un automóvil. (Angélica Patiño Guevara) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--CODESA-reparara-el-
hundimiento-en-la-Defensores&id=44221  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Comuna resguardará 648 vehículos oficiales por la jornada electoral 

En rueda de prensa Iñigo Ocejo Rojo, Secretario de Administración y Tecnologías de la Información y Pablo 
Montiel Solana, Secretario de Gobernación Municipal, informaron sobre la medida de resguardo de los vehículos 
oficiales del Ayuntamiento, por medio de la cual se garantizará que ningún de ellos se vea inmiscuido en actos 
relativos al proceso electoral. De un total de 1440 vehículos, se resguardarán 648 exceptuando patrullas, 
unidades de protección civil y de normatividad por cualquier eventualidad que pudiera presentarse. (Puebla On 
Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27019:comuna-
resguardar%C3%A1-648-veh%C3%ADculos-oficiales-por-la-jornada-electoral&Itemid=125  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Resguardará ayuntamiento vehículos oficiales por elección del domingo  
El ayuntamiento de Puebla, anunció el resguardo de los vehículos oficiales a partir del fin de semana, con la 

finalidad de no ser utilizados durante la jornada comicial del domingo, cuando se renovarán las diputaciones 
federales, senadurías y la presidencia de México. Sobre este particular, el secretario de Gobernación Municipal y 
el secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Pablo Montiel Solana e Íñigo Ocejo, 
respectivamente, explicaron que de mil 440 vehículos que tiene el ayuntamiento, 648 serán resguardados a partir 
del primer minuto del sábado. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Resguardara-ayuntamiento-

vehiculos-oficiales-por-eleccion-del-domingo-&id=31504  
  
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Advierten que el Rabanillo está a punto de desbordarse 
Vecinos de la junta auxiliar de Santiago Momoxpan, perteneciente al municipio de San Pedro Cholula, denunciaron 
que la noche del miércoles subió dos metros el nivel del agua en el nuevo canal del río Rabanillo, que fue 
inaugurado por el gobernador el pasado 5 de mayo, por lo que temen que con las lluvias de temporada se 

desborde como cada año. En un recorrido por la zona se constató que los cinco puentes que colocaron en el canal, 
justo detrás del Colegio de Posgraduados (Colpos), quedaron muy bajos y angostos, por lo que en cualquier 
momento las aguas residuales podrían salirse, afectado a un centenar de viviendas. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/advierten-que-el-rabanillo-esta-a-punto-de-
desbordarse_id_9914.html  

 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--CODESA-reparara-el-hundimiento-en-la-Defensores&id=44221
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--CODESA-reparara-el-hundimiento-en-la-Defensores&id=44221
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27019:comuna-resguardar%C3%A1-648-veh%C3%ADculos-oficiales-por-la-jornada-electoral&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27019:comuna-resguardar%C3%A1-648-veh%C3%ADculos-oficiales-por-la-jornada-electoral&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Resguardara-ayuntamiento-vehiculos-oficiales-por-eleccion-del-domingo-&id=31504
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Resguardara-ayuntamiento-vehiculos-oficiales-por-eleccion-del-domingo-&id=31504
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/advierten-que-el-rabanillo-esta-a-punto-de-desbordarse_id_9914.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/advierten-que-el-rabanillo-esta-a-punto-de-desbordarse_id_9914.html
http://www.pueblaonline.com.mx/
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J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Patrulla municipal a atropella a una mujer en la 105 poniente, levantaron ala lesionada que se sentara. 
 La comuna resguarda vehículos para evitar su uso electoral 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Elementos de la SSPYTM participarán en el operativo del gobierno municipal durante las elecciones 

federales, esto lo confirmó la dependencia. 
 En tanto que la Comuna indicó que serán 648 vehículos del Ayuntamiento que estarán resguardados para 

que no sean utilizados el domingo durante la elección.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Quedo reparado el megabache de la Diagonal ya lo taparon, y están multiplicándose las cuadrillas para 

tapar hoyos pero no se dan abasto, se abren de manera impresionante y la calidad del material con el que 
están tapando los baches es tan malo que no Dutra ni una noche de lluvia, pero me dio gusto que habían 
bacheado la calle por la que paso todos los días, al otro día esos baches tapados ya se habían abierto, has 
de cuenta que solo les echaron arena pintada de chapopote, esto no sirve, entonces empieza la lluvia y 
otra vez a taparlos y a seguir gastándose en una solución que no sirve.   

  

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Descarta Manzanilla elección polarizada 

A unos días de las elecciones del domingo, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, 
descartó que el ambiente político en la entidad se polarice tras los resultados electorales, debido a que en Puebla 
no existen grupos enfrentados. En entrevista con El Sol de Puebla, el encargado de la gobernabilidad de la entidad 
subrayó que los actores políticos no se han desbocado, por lo que descartó mayores conflictos durante la jornada 
comicial del próximo 1 de julio. De paso detalló que como parte del operativo conjunto de seguridad que 
implementarán las distintas áreas. (Cirilo Calderón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2599089.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Buscan 14 mil 400 aspirantes una de las 704 plazas de maestro  
Puebla es el tercer estado con más pre-registros al Concurso Nacional para el Otorgamiento de Plazas Docentes, 

pues más de 14 mil 400 aspirantes han iniciado el procedimiento de inscripción, a tres días de que cierre el plazo. 
A nivel nacional, Jalisco es el estado con más participantes, al superar los 15 mil 360 pre-registros, seguido de 

Guanajuato, que ha reportado 12 mil 313, según puede consultarse en la página de internet del proceso. Este 
año, la Secretaría de Educación Pública (SEP) puso a concurso 704 plazas docentes correspondientes al ciclo 
escolar 2012-2013, tanto para la sección 23 como para la 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE). (Alina Silva) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2599090.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2599089.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2599090.htm
javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 Impugna PAN registro de Compromiso por Puebla 
Con el argumento de que la operación de Compromiso por Puebla desde hace dos años está en duda, además de 
que la utilización del logotipo de la coalición del mismo nombre que participó en la elección de 2010 podría causar 
confusión, el Partido Acción Nacional impugnó este jueves por la noche el registro de la nueva agrupación política. 
Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del blanquiazul, acusó al secretario ejecutivo del Instituto 

Electoral del Estado (IEE), Miguel David Jiménez López y a los consejeros del organismo de ocultar la información 
sobre el expediente y lamentó que el ex consejero no se conduzca como lo hacía en el pasado. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2599091.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Exhorta IFE a autoridades a suspender entrega de apoyos 
El presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián, exhortó a los tres 
niveles de gobierno, incluyendo al Poder Ejecutivo estatal a cargo de Rafael Moreno Valle, a suspender la entrega 
de apoyos durante la veda electoral.  Luego de que el gobernador Moreno Valle entregó 2 mil computadoras a 
estudiantes del Centro Escolar Licenciado Miguel Alemán Valdés (CELMA) durante este jueves, el consejero 
presidente de la Junta Local del IFE aclaró que la ley electoral no contempla parálisis en programas de atención 

social, sin embargo lo que está prohibido es la difusión en medios de comunicación, en cuanto a la imagen o 
voces y demás, de quien así lo haga o de las propias acciones del gobierno. (Alejandra Corona Flores) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48666-exhorta-ife-a-autoridades-a-suspender-entrega-
de-apoyos 
 

HERALDO 

 Gobierno acata encierro de vehículos oficiales 
A partir de las 6:00 de la tarde de este día, prácticamente todos los vehículos propiedad del gobierno del estado 
deberán estar resguardados para evitar que sean usados durante la elección del próximo domingo. Así lo indicó 
el gobernador Rafael Moreno Valle, aunque comentó que, pese al anuncio que él mismo hizo, el sábado algunas 
unidades más serán utilizadas para el acto de inicio de rehabilitación de centros escolares, que se tiene previsto 

se realice mañana en Ciudad Serdán.  (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48665-gobierno-acata-encierro-de-vehiculos-oficiales 

 
HERALDO 

 Detalla IFE pormenores de comicios federales 
Cerca de 200 mil personas estarán atentas y vigilantes en el buen desarrollo de la jornada electoral, reveló el 

presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) Luis Zamora Cobián, quien reiteró que el órgano 
electoral está listo para el próximo 1 de julio. Explicó que este primero de julio, las ciudadanas y los ciudadanos 
mexicanos, además de elegir presidente o presidenta de la República, designarán a 128 senadores y senadoras y 

a 500 diputados y diputadas federales. Informó que en las mesas directivas de casillas de la entidad habrá 
capacitadores y asistentes del IFE, además cerca de 2 mil observadores electorales, 47 mil 201 funcionarios de 
casillas y más de 110 mil representantes de partidos políticos. (Alejandra Corona Flores) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48664-detalla-ife-pormenores-de-comicios-federales 

 
 

SINTESIS 

 Sedif listo ante contingencias por lluvias 
Para atender la contingencia en San Martín Texmelucan, la presidenta del Sistema Estatal DIF (Sedif), Martha 

Erika Alonso, informó que el organismo tiene almacenados en 21 bodegas alrededor de 30 mil unidades de 

insumos, entre colchonetas, cobertores y alimentos. La primera dama del estado señaló que de ser necesario el 
traslado de damnificados a otros albergues, la dependencia tiene 740 refugios en los 217 municipios de la 
entidad, con capacidad para atender a las familias afectadas por las lluvias. la que se ubica en el edificio central, 
ubicado en la 18 Poniente y calle 5 Mayo. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2599091.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48666-exhorta-ife-a-autoridades-a-suspender-entrega-de-apoyos
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48666-exhorta-ife-a-autoridades-a-suspender-entrega-de-apoyos
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48665-gobierno-acata-encierro-de-vehiculos-oficiales
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48664-detalla-ife-pormenores-de-comicios-federales
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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 Se opone Riestra a registro de partido Compromiso por Puebla  
El coordinador de la bancada del PAN en el Congreso de Puebla, Mario Riestra Piña, está en desacuerdo con el 
registro de ―Compromiso por Puebla‖, pues recordó que ese nombre fue el que utilizó la coalición -PAN, 
Convergencia, PRD y Nueva Alianza- para llevar al triunfo al ejecutivo local, Rafael Moreno Valle Rosas y al 
presidente de Puebla Eduardo Rivera Pérez. En entrevista, respaldó a su dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón 

Quintana, quien peleará por la marca Compromiso por Puebla, pues dijo que su reciente aprobación como partido 
generará confusión entre los ciudadanos. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Elecciones hiper vigiladas 
Las elecciones del próximo domingo serán hiper vigiladas, cerca de 200 mil poblanos entre funcionarios de casilla 
y representantes de casilla estarán pendientes de los que suceda en las 6 mil 743 casillas que se instalaron, 
además se pide al ciudadano que si alguien intenta lucrar con su necesidad, que acepte la dádiva pero que voten 
en contra de ese color una vez que está traicionando los principios de un proceso democrático donde no se acepta 
la compra del voto. El vocal ejecutivo de la Junta Local del IFE Luis Zamora Cobián llamó a los ciudadanos a tener 

confianza en el proceso y no dejarse llevar por rumores de presuntas acciones para que haya fraude electoral ya 
que sostuvo que hay cientos de miles de ojos que estarán vigilando el proceso. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97049  

 
INTOLERANCIA  

 Escuelas no se politizaron con proceso electoral 
Al destacar la madurez presentada por todo el sistema educativo en el proceso electoral que se vive actualmente 
en el Estado de Puebla y en el resto del país, el ex secretario general del SETEP, Armando García Avendaño, 
aseguró que en el pasado proceso de campañas, las escuelas poblanas no fueron utilizadas como bastiones 
políticos por los candidatos a cargos de elección  popular y los partidos. Ante eso, afirmó que el reporte que 
tienen, es que en los tres meses de proselitismo, los maestros fueron puntuales en generar un trabajo educativo 
enfocado en la formación de los estudiantes, ―en el periodo de campañas se presentaron las mejores condiciones 

de estudio para los alumnos de todos los niveles‖. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97046 

 

 
 
CAMBIO 

 Se reúne RMV con bancada panista 
 Los 14 diputados de Acción Nacional se reunieron este jueves en Casa Puebla con el mandatario Rafael Moreno 
Valle Rosas, para hablar de la agenda legislativa que regirá este periodo ordinario de sesiones. En la reunión 
privada, el mandatario agradeció a los legisladores su respaldo para aprobar las principales iniciativas enviadas en 

mayo, entre las que recientemente se aprobó la redistritación. (Xóchitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-xoc-se-re-ne-rmv-con-bancada-
panista.php 
 
CAMBIO 

 PAN sí impugnó el registro de Compromiso por Puebla 
 Veinte minutos antes de que venciera el plazo legal, la dirigencia estatal del PAN impugnó el registro como 

partido político estatal a Compromiso por Puebla.Aunque se especuló con la posibilidad de que Juan Carlos 
Mondragón hubiera negociado el desistimiento, al final cumplió su palabra de rechazar ante el Tribunal Estatal 

Electoral (TEE) a la organización ligada al morenovallismo. (Luz Elena Sánchez / Xóchitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-xoc-se-re-ne-rmv-con-bancada-
panista.php 
 
CAMBIO 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97049
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97046
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-xoc-se-re-ne-rmv-con-bancada-panista.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-xoc-se-re-ne-rmv-con-bancada-panista.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-xoc-se-re-ne-rmv-con-bancada-panista.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-xoc-se-re-ne-rmv-con-bancada-panista.php
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 RMV no viola la veda electoral 
 El gobernador Rafael Moreno Valle no está violando la veda electoral por haber entregado computadoras en el 
municipio de San Pedro Cholula, señaló Luis Zamora Cobián, presidente del Consejo Local del Instituto Federal 
Electoral (IFE), quien explicó que los programas sociales no son suspendidos durante este periodo previo a las 
elecciones, sino que la prohibición es sólo para su difusión.―Los programas sociales de todos los gobiernos no 

pueden frenarse, los gobiernos tienen que seguir trabajando. Si existe condicionamiento para la entrega de 
programas, entonces se comete un delito electoral y corresponde a la FEPADE este tipo de delitos‖. (Elvia García 
Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-elv-rmv-no-viola-la-veda-electoral.php 
 

CAMBIO 

 Puebla Vigila, lista para cuidar elección 
 La organización civil Puebla Vigila participará en la jornada electoral con 136 observadores en la capital de Puebla 
y 15 más en el municipio de Tehuacán para inhibir y, en su caso, denunciar probables delitos electorales durante 
los comicios del 1 de julio.Patricia González, integrante de la agrupación DHP -adherida a Puebla Vigila- descartó 

la posibilidad de un fraude electoral como han advertido fuerzas progresistas, aunque dijo que sí hay escenarios 
adversos en los que podría manipularse la voluntad ciudadana.Exhortó a la población a monitorear y documentar 
los resultados de la elección en su casilla, tomar fotos y reportar cualquier incidente a través de las redes 
sociales. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-xoc-puebla-vigila-lista-para-cuidar-
elecci-n.php 

 
CAMBIO 

  8 mil comercios darán descuentos a votantes 

Para incentivar el voto el próximo domingo, más de 8 mil establecimientos afiliados a la Cámara de Comercio, 
Servicio y Turismo de Puebla (Canaco) ofrecerán descuentos a las personas que muestren su dedo pulgar con la 
marca de tinta indeleble que demuestre que han acudido a depositar su sufragio. En entrevista con CAMBIO, el 
presidente del organismo, Alfredo Arizmendi Domínguez, confió que en las próximas horas se sumarán más 
establecimientos a la campaña para incentivar el voto entre los poblanos. La campaña que encabeza la Canaco, 
denominada ―Vota, aquí tu voto vale‖, pretende combatir el abstencionismo y lograr que los poblanos acudan a 
las urnas el domingo y eleven el porcentaje de participación. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-osv-8-mil-comercios-dar-n-
descuentos-a-votantes.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Demanda IFE a los tres niveles de gobierno suspender entrega de apoyos 
El presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián, hizo un llamado a los 
tres niveles de gobierno a evitar la entrega de beneficios sociales a la población en estos días previos a la jornada 
de electoral, porque podría ―malinterpretarse‖ como un intento de compra, coacción o condicionamiento del voto.. 
(Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demanda-ife-a-los-tres-niveles-de-gobierno-suspender-
entrega-de-apoyos_id_9920.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Ordena CAIP procedimiento administrativo contra edil de Zapotitlán de Méndez 

La Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (CAIP) aprobó iniciar un 

procedimiento administrativo contra el edil de Zapotitlán de Méndez, Candido Nieto Vázquez, luego que se negó a 
entregar información pública de oficio, establecida de manera precisa en la Ley de Transparencia. De acuerdo con 
el resolutivo de la última sesión del organismo, el ayuntamiento no emitió un informe con justificación sobre la 
omisión en la entrega de información solicitada por un ciudadano, la cual debe ser de libre acceso público y se le 
debe dar difusión. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ordena-caip-procedimiento-administrativo-contra-edil-de-

zapotitlan-de-mendez_id_9932.html  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-elv-rmv-no-viola-la-veda-electoral.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-xoc-puebla-vigila-lista-para-cuidar-elecci-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-xoc-puebla-vigila-lista-para-cuidar-elecci-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-osv-8-mil-comercios-dar-n-descuentos-a-votantes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-290612-osv-8-mil-comercios-dar-n-descuentos-a-votantes.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demanda-ife-a-los-tres-niveles-de-gobierno-suspender-entrega-de-apoyos_id_9920.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demanda-ife-a-los-tres-niveles-de-gobierno-suspender-entrega-de-apoyos_id_9920.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ordena-caip-procedimiento-administrativo-contra-edil-de-zapotitlan-de-mendez_id_9932.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ordena-caip-procedimiento-administrativo-contra-edil-de-zapotitlan-de-mendez_id_9932.html
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Sin mejora en la calidad de vida, 83 por ciento de los municipios, revela el ITESM 
83 por ciento de los municipios no han registrado ningún cambio en su competitividad y calidad de vida en los 

últimos cinco años, lo cual es preocupante porque el beneficio para la sociedad en nulo, reveló el director la 
licenciatura de Economía y Finanzas del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (Itesm) 
campus Puebla, Rubén Gutiérrez Terroba. El académico explicó que el rezago en educación, salud y seguridad 
social se presenta en 71 por ciento de los 217 municipios de la entidad, donde existen grados de marginación 
entre medio y alto, lo cual provoca que la reducción de la pobreza. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-mejora-en-la-calidad-de-vida-83-por-ciento-de-los-

municipios-revela-el-itesm_id_9931.html  

 

 
 

MILENIO  

 Reporta IFE participarán de hasta 200 mil poblanos para el 1 de julio 
Un total 200 mil ciudadanos participarán el próximo domingo, de los cuales 47 mil 201 fungirán como funcionarios 
de casillas, y un total de 109 mil 914 serán representantes de los partidos políticos. En rueda de prensa, Luis 
Zamora Cobián, consejero presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE), informó que desde el 
lunes pasado y hasta el sábado entregarán a los presidentes de casillas los materiales que se utilizarán el día de 
la jornada de votación. A casi 48 horas de celebrarse la elección para presidente del República y los 
representantes del Congreso de la Unión. (María Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd1ce87b7901fd6e2aa1bc5f77b6669     
 
MILENIO  

 Se salen de control obras en la Barranca de Briones  
Ayer jueves dependencias de gobierno realizaban trabajos para reparar el borde de la Barranca de Briones, en 
Zacatelco, para evitar alguna contingencia por el reblandecimiento causado por las lluvias, sin embargo, debido a 
la fuerte lluvia registrada por la tarde los trabajos se vinieron abajo, lo cual ocasionó que cerca de 10 viviendas 
resultaran afectadas y dos personas quedaran atrapadas. Fue desplegado un operativo para rescatar a ambas 
personas y fueron emprendidas acciones paralelas para salvaguardar al resto de los habitantes de esa zona, 

quienes fueron desalojados y llevadas al albergue que habilitó el Instituto Estatal de Protección Civil. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd1ce87b7901fd6e2aa1bc5f795611f      
 
MILENIO  

 Condonará Finanzas cobro de trámites a afectados de Texmelucan 
En un comunicado la Secretaría de Finanzas informó que los afectados por el desbordamiento del Río Atoyac que 
habitan en el municipio de San Martín Texmelucan, a partir del 26 de junio de 2012 se les condonarán el 100 por 
ciento de los siguientes pagos: ―Derechos que cobra la dirección del Registro del Estado Civil de las personas en 
expedición de copias certificadas de actas de nacimiento, de matrimonio y defunción.‖ ―Derechos de los servicios 

que presta el Instituto Registral y Catastral del Estado de Puebla por la consulta y búsqueda de antecedentes 
registrales para que los notarios puedan re-expedir las escrituras que hayan perdido‖. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd1ce87b7901fd6e2aa1bc5f77f8418  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Casi mil observadores extranjeros participarán el 1 de julio  
De manera oficial y acreditados ante el Instituto Federal Electoral (IFE), el próximo domingo participarán 969 
observadores extranjeros, de 69 países, en la que será la jornada electoral más vigilada por la comunidad 
internacional, en la historia del país. El IFE y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) 
realizarán desde este jueves el Programa Informativo para Visitantes Extranjeros para el Proceso Electoral Federal 
2011-2012, donde se explica a los observadores internacionales el proceso de la jornada electoral. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36891:casi-mil-observadores-extranjeros-
participarán-el-1-de-julio&Itemid=332  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-mejora-en-la-calidad-de-vida-83-por-ciento-de-los-municipios-revela-el-itesm_id_9931.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-mejora-en-la-calidad-de-vida-83-por-ciento-de-los-municipios-revela-el-itesm_id_9931.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd1ce87b7901fd6e2aa1bc5f77b6669
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd1ce87b7901fd6e2aa1bc5f795611f
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd1ce87b7901fd6e2aa1bc5f77f8418
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36891:casi-mil-observadores-extranjeros-participarán-el-1-de-julio&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36891:casi-mil-observadores-extranjeros-participarán-el-1-de-julio&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Invita titular del IFE votar en contra de quien ofrezca dinero por sufragios  
El presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián, condenó la coacción del 
voto, reprobó que se lucre con la pobreza y afirmó que las autoridades están listas para un cierre de fotografía 
donde espera que los partidos reconozcan el triunfo aunque éste sea por un punto de diferencia. Invitó a los 
ciudadanos a tomar las dádivas y votar contra quien les ofrezca dinero, porque es una falta de respeto a los 

ciudadanos que se intente comprar su voto. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36888:invita-titular-del-ife-votar-en-contra-de-

quien-ofrezca-dinero-por-sufragios&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Condonan pagos de registro civil y del catastro en San Martín Texmelucan  
La Secretaría de Finanzas informó que condonará el 100 por ciento de los pagos del Registro Civil y Catastro a los 
afectados por el desbordamiento del Río Atoyac, que habitan en el municipio de San Martín Texmelucan. La 
dependencia precisó que este beneficio aplica en los derechos que cobra la Dirección del Registro del Estado Civil 

de las Personas en la expedición de copias certificadas de actas de nacimiento, de matrimonio y defunción.. (e-
consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36884:condonan-pagos-de-registro-civil-y-del-
catastro-en-san-martín-texmelucan&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 14 mil aspiran obtener una plaza de docentes en Puebla 
En Puebla más de 14 mil aspirantes se registraron en línea para concursar por 84 plazas, 217 horas-semana-mes 
y las vacantes que se generen durante el próximo ciclo escolar, esto a unos días de que se cierre el primer paso 
del Concurso Nacional Para el Otorgamiento de Plazas Docentes Cabe señalar que desde ayer y hasta el seis de 

julio del presente año se lleva el registro de los aspirantes, teniendo como única sede el Centro Escolar José María 
Morelos y Pavón, ubicado en la calle Jesús Reyes Heroles en la colonia Nueva Aurora. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/aspiran_obtener_una_plaza_de_docentes_en_puebla  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Pagan empleo temporal a damnificados por „Carlotta‟ 
Por instrucciones del titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Heriberto Félix Guerra, se pagan los 

jornales del Programa de Empleo Temporal Inmediato (PETI) a las familias afectadas en sus viviendas por la 
tormenta tropical ―Carlotta‖, en Oaxaca, y la tromba que provocó el desbordamiento de los ríos Atotonilco y 

Atoyac, en Puebla y Tlaxcala. En Oaxaca se pagan los primeros 32 mil 720 jornales a mil 636 personas, en los 26 
municipios que tuvieron mayores afectaciones, por un monto equivalente a 20 jornales, pagados por la limpieza y 
reconstrucción de las viviendas. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/pagan_empleo_temporal_a_damnificados_por_carlotta  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Puebla entre los cinco estados con mayores rezagos 
Puebla se encuentra entre los cinco estados con mayores rezagos en el país, debido a que el estado ha mejorado 

muy poco en los últimos años en temas como pobreza, analfabetismo y marginación y sólo contra sus propios 
indicadores, por ello, no se nota el crecimiento, aseguró el director Economía y Finanzas del Instituto Tecnológico 
de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) Puebla, Rubén Gutiérrez Terroba. Detalló el 83 por ciento de 

municipios no ha tenido cambio en los últimos cinco años ―lo cual es grave‖ tomando en cuenta el grado de 
pobreza que existe en ellos. Y es que existen 863 mil poblanos en pobreza extrema. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_entre_los_cinco_estados_con_mayores_rezagos  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Más de 2 mil escuelas se habilitarán como casillas 

Al menos 2 mil 261 escuelas de las 14 mil 294 que existen en el estado se habilitaran como casillas electorales el 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36888:invita-titular-del-ife-votar-en-contra-de-quien-ofrezca-dinero-por-sufragios&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36888:invita-titular-del-ife-votar-en-contra-de-quien-ofrezca-dinero-por-sufragios&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36884:condonan-pagos-de-registro-civil-y-del-catastro-en-san-martín-texmelucan&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36884:condonan-pagos-de-registro-civil-y-del-catastro-en-san-martín-texmelucan&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/aspiran_obtener_una_plaza_de_docentes_en_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/pagan_empleo_temporal_a_damnificados_por_carlotta
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_entre_los_cinco_estados_con_mayores_rezagos
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próximo domingo 1 de julio, informó el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado 
Venegas, lo anterior tras el convenio de colaboración entre esta dependencia estatal y el órgano electoral. En 
entrevista, el funcionario estatal comentó que las autoridades electorales podrán hacer uso de las escuelas desde 
el día sábado, con la finalidad de adaptar las casillas e implementar las medidas de seguridad necesarias para 
resguardar el material electoral. (Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/mas_de_2_mil_escuelas_se_habilitaran_como_casillas  
 

 
 
IMAGEN POBLANA 

 Tláloc azota a Cuautlancingo y Coronango  
Autoridades de los municipios de Cuautlancingo y Coronango reportan inundaciones por aguaceros en las últimas 
24 horas, principalmente el primero de los municipios donde esta tarde cayó una granizada. Miguel Ángel Valera, 
habitante de Cuautlancingo, comentó que la tarde de este 28 de junio hubo una tromba en el municipio. 
Desconoce las afectaciones, pero indicó que habría colonias que presentaron daños. ―Cayo una granizada que en 

los terrenos de maíz se observan afectaciones serias, yo creo que no tardan las autoridades municipales en 

reportar lo sucedido, pero sí es preocupante lo que tuvimos hoy‖, indicó. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Disponen SOAPAP y Finanzas ayuda a texmeluquenses  
La Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado y el Sistema de Alcantarillado y Agua Potable de Puebla 

lanzaron dos estrategias para mitigar el daño que enfrentan los habitantes de San Martín Texmelucan, tras la 
inundación del pasado domingo. De acuerdo a la oficina de Comunicación Social del SOAPAP, personal del Sistema 
Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla comenzaron este jueves con la 
limpieza de 7,893 metros cuadrados de calles y avenidas del municipio. El SOAPAP informó del envío de seis 

unidades hidroneumáticas, dos pipas, tres unidades pick-up y 21 personas operativas. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 
IMAGEN POBLANA  

 CNBV autoriza una sociedad de ahorro en Puebla 
La Comisión Nacional Bancaria y de Valores informó este 28 de junio que autorizó seis nuevas Sociedades 
Cooperativas de Ahorro y Préstamo (SCAP) para iniciar operaciones en México, pero una de estas se ubica en el 
estado de Puebla. En un informe que publicó este día, indicó que ya tiene registradas 69 SACP en el país y 

administran activos por 57,583 millones de pesos. En el caso de esta entidad se trata de Caja Depac Poblana, con 
domicilio en el sur del estado; las otras cinco están en Jalisco con el nombre de Caja Popular Pío XII, en Nuevo 
León es Caja Cerro de la Silla, en San Luis Potosí Caja Popular León Franco de Ríoverde. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/cnbv-autoriza-una-sociedad-de-ahorro-en-puebla     

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gritan 'cínico' a Moreno Valle en Cholula 

En el Centro Escolar Licenciado Miguel Alemán de San Pedro Cholula, seguidores de Andrés Manuel López Obrador 
gritaron ―cínico‖ al gobernador Rafael Moreno Valle, porque a pesar de la veda electoral acudió a entregar 2 mil 
computadoras portátiles. Unas 40 personas encabezadas por Ariel Manelic, representante del PRD ante el IFE 
Local, a quien se les impidió el acceso al Centro Escolar  y utilizaron cartulinas para inconformarse con el mensaje 

de ―gracias por las computadoras, pero el voto es libre‖. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=44220 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Dice Moreno Valle que resguardará vehículos hasta mañana 
A pesar del llamado que esta mañana hizo el presidente de la Junta Local del IFE a los tres órdenes de gobierno 
para evitar tener eventos en estos días de veda electoral, el gobernador Rafael Moreno Valle dijo que tiene 

http://periodicodigital.com.mx/notas/mas_de_2_mil_escuelas_se_habilitaran_como_casillas
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/2012/disponen-soapap-y-finanzas-ayuda-texmeluquenses
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/2012/cnbv-autoriza-una-sociedad-de-ahorro-en-puebla
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=44220
http://www.contraparteinformativa.com/
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programado uno para el sábado. En una entrevista que le hicieron reporteros durante su gira por San Pedro 
Cholula, comentó que mañana por la tarde serán resguardados todos los vehículos de su gobierno, de cara a las 
elecciones del domingo. No obstante, manifestó que el sábado se van a utilizar algunas unidades porque todavía 
tiene programado un evento para ese día, pero en cuanto concluya se van a resguardar. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Dice-Moreno-Valle-que-

resguardara-vehiculos-hasta-manana&id=44226 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Líder de diputados del PAN se suma al rechazo del partido político de Moreno Valle  
El Partido Acción Nacional (PAN), tiene serias dudas de que el nuevo partido denominado Compromiso por Puebla, 

haya cumplido con todos los requisitos para que el Instituto Electoral del Estado (IEE) le haya otorgado su 

registro como un nuevo instituto. Así lo afirmó el coordinador de los diputados locales del Partido Acción Nacional 
(PAN), Mario Riestra Piña, quien dijo respaldar que su partido vaya a impugnar tal aprobación del registro al 
partido morenovallista Compromiso por  Puebla. (Santiago Quintana) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lider-de-diputados-del-PAN-se-
suma-al-rechazo-del-partido-politico-de-Moreno-Valle&id=44224  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Lápiz para votar del IFE genera suspicacias 
Animal Político reporta que luego que en mayo se diera a conocer el material electoral que se usará en la jornada 

electoral de este domingo y junto al que figuraba un ―lápiz para votar‖, con un costo unitario de 3.72 pesos, y que 
acaparó todo tipo de sospechas, el Instituto Federal Electoral (IFE) a través de su cuenta en Twitter aclaró las 

suspicacias que se han levantado en torno a este artículo. Anteriormente, el IFE utilizaba un crayón, pero como 
aclaró el instituto a través de @IFEMexico en estas elecciones no se usarán debido a que en zonas cálidas se 
reblandece mientras que la tinta de los plumones puede tardar en secarse. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27027:l%C3%A1piz-para-votar-del-
ife-genera-suspicacias&Itemid=127  
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Voto de mexicanos en el extranjero, el más caro del mundo 
Animal Político informa que el voto de los mexicanos en el extranjero, el próximo 1 de julio, será el más caro del 
mundo, dado que el modelo planteado representa un gran gasto, afirmó César Iván Astudillo Reyes.El integrante 
del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, refirió que suman casi 60 mil personas que van a votar el 

primer domingo de julio para las elecciones de presidente, senadores y diputados federales. En conferencia de 
prensa, el también director de la revista mexicana de Derecho Electoral reiteró que serán los sufragios más caros, 

por lo que se requiere ajustar el esquema. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27025:voto-de-mexicanos-en-el-
extranjero-el-m%C3%A1s-caro-del-mundo&Itemid=127  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Indígenas de Cuetzalan trabajan para erradicar la violencia hacia las mujeres 

Debido a la falta de proyectos y apoyo por parte de instancias gubernamentales para aplicar programas de 
prevención y atención hacia las mujeres en situación de violencia, diversas asociaciones civiles se han unido para 

trabajar en esta problemática y así ofrecer, mediante una metodología participativa, ayuda y alternativas de 
solución para impulsar ―proyectos de buena vida‖ para mujeres indígenas del municipio de Cuetzalan, Puebla. Lo 
anterior está plasmado en el libro Voces diversas frente a la violencia: Sistematización de la experiencia de 
atención a mujeres indígenas en situación de violencia de género en Cuetzalan, Puebla, que se presentó este día 

en las instalaciones de la Universidad Iberoamericana Puebla. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Indigenas-de-Cuetzalan-
trabajan-para-erradicar-la-violencia-hacia-las-mujeres&id=31509  
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Dice-Moreno-Valle-que-resguardara-vehiculos-hasta-manana&id=44226
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Dice-Moreno-Valle-que-resguardara-vehiculos-hasta-manana&id=44226
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lider-de-diputados-del-PAN-se-suma-al-rechazo-del-partido-politico-de-Moreno-Valle&id=44224
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lider-de-diputados-del-PAN-se-suma-al-rechazo-del-partido-politico-de-Moreno-Valle&id=44224
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27027:l%C3%A1piz-para-votar-del-ife-genera-suspicacias&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27027:l%C3%A1piz-para-votar-del-ife-genera-suspicacias&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27025:voto-de-mexicanos-en-el-extranjero-el-m%C3%A1s-caro-del-mundo&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27025:voto-de-mexicanos-en-el-extranjero-el-m%C3%A1s-caro-del-mundo&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Indigenas-de-Cuetzalan-trabajan-para-erradicar-la-violencia-hacia-las-mujeres&id=31509
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Indigenas-de-Cuetzalan-trabajan-para-erradicar-la-violencia-hacia-las-mujeres&id=31509
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Presentan pliego de peticiones burócratas estatales 
Ante autoridades de la Secretaría General de Gobierno, los dirigentes del Sindicato de Trabajadores al Servicio de 
los Poderes del Estado, presentaron esta semana un pliego petitorio de incremento salarial y prestaciones 
salariales que serán analizadas para establecer acuerdos en el mes de agosto. Por segundo año consecutivo, en la 
actual administración estatal no habrá festejo para los más de cuatro mil trabajadores de base, quienes ahora se 
conformarán con recibir algunos ajustes en sus percepciones y sin la esperanza de recuperar compensaciones que 
prácticamente desaparecieron hace dos años. (Hugo Sánchez Izquierdo) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presentan-pliego-de-
peticiones-burocratas-estatales&id=31506  
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 "Faltó tiempo para difundir proyecto" 
Gabriel Quadri, autodenominado liberal y ferviente defensor de la sustentabilidad, asegura que le hizo falta tiempo 
en la campaña de 90 días para promover su pensamiento, su proyecto. Así, soberbio como él mismo se describe, 

rememora que puso tres condiciones para concluir las pláticas que lo llevaron a entrar a una carrera electoral ya 
avanzada: ―La primera condición que puse para aceptar la candidatura fue absoluta libertad de expresión y la he 
tenido; la segunda fue el apoyo total de la estructura del partido y la he tenido; la tercera fue que no me costara un 

centavo, porque si bien estoy bien, no soy rico, y tampoco me ha costado, he salido tablas de esto‖. (Ariadna 
García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39776.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Dominó equidad en cobertura de EL UNIVERSAL 
Un balance de la cobertura informativa de las campañas electorales en EL UNIVERSAL muestra que hubo equidad 
en el espacio editorial dedicado a los cuatro aspirantes a la Presidencia de la República en el periodo del 21 de 

marzo al 28 de junio pasado, en que se realizaron de manera oficial. El candidato Enrique Peña Nieto (PRI-PVEM) 
ocupó 28.9% de la cobertura (186 notas); Andrés Manuel López Obrador, del Movimiento Progresista (PRD-PT-

Movimiento Ciudadano) 28% (180 notas); la candidata Josefina Vázquez Mota (PAN) 26.9% (173 notas) y Gabriel 
Quadri, del Partido Nueva Alianza, 16.2% (104 notas). (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39777.html  

 
EL UNIVERSAL  

 PGJDF: dispararon a policías en Tepito 
Los disturbios en Tepito —que derivaron en saqueo de comercios y ataques a particulares en sus vehículos y 
usuarios de transporte público— fueron respuesta a las acciones policiacas; son actos de vandalismo de jóvenes del 
barrio bravo, que rechazan a la autoridad tras recuperar artículos robados, dijeron autoridades judiciales y expertos 
en seguridad. La Procuraduría descartó que se trate de acciones ligadas al crimen organizado o de un movimiento 
creado para causar inestabilidad social. El procurador Jesús Rodríguez Almeida informó que continúan las 
indagatorias sobre los desmanes del miércoles y hoy se determinará la situación jurídica de 23 detenidos. (Claudia 

Bolaños) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39778.html  
 

 

COLUMNAS 
 
 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presentan-pliego-de-peticiones-burocratas-estatales&id=31506
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presentan-pliego-de-peticiones-burocratas-estatales&id=31506
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39776.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39777.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39778.html
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(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Cantado vale doble 
Desde el 17 de febrero sostuve una polémica con mi compañero columnista Ricardo Morales respecto a los 
escanarios políticos que se darían el 1 de julio.  
Cinco meses después nos encontramos en la vispera de la elección federal; por lo cual me pertmito retomar 
una vieja columna. Recordemos: 

Entre catástrofes y cosas reales 
En días pasados mi compañero Ricardo Morales presentó en sus Serpientes y Escaleras un escenario 

catastrófico para el PRI en Puebla, mandándolos —de un plumazo— a la tercera fuerza política. 
Pese a que el priismo ha cometido sendos errores y ha sufrido rupturas y abandonos, resulta impensable que el 
PRD pueda desbancar al PRI o al PAN para abandonar el deshonroso tercer lugar. 
Por esta ocasión, me permito diferir de mi vecino de columna, lo cual no implica que minimice los yerros 

tricolores, pero éstos no serán suficientes como para abrirle las puertas a la inexistente izquierda poblana. 
Vayamos al punto. 
Mucha alharaca hacemos en provincia por las candidaturas a senadores y diputados sacando conjeturas de los 
posibles resultados electorales, de acuerdo con los nombres de los candidatos locales y olvidando en 
automático los dos factores más importantes de una elección presidencial. 
Si hacemos un recuento de lo sucedido en Puebla en este tipo de elecciones, nos daremos cuenta que son dos 
los factores que influyen directamente en el resultado de estas contiendas. 

En primer lugar, la fortaleza del candidato presidencial es un elemento determinante para definir a los 
senadores y los diputados ganadores en un estado como el nuestro. 

Y en segundo lugar, las estructuras partidistas y gubernamentales se convierten en los artífices para inclinar la 
balanza en favor de los candidatos a legisladores. 
Vayamos a la elección federal del año 2000. 
Un buen ejemplo de esta teoría se vivió el 2 de julio de 2000; en aquel entonces, Puebla mantenía una 
hegemonía priista con el liderazgo de Melquiades Morales, quien puso a disposición de su partido todos los 

recursos a su alcance para darle un resultado favorable a su candidato presidencial. 
De tal forma que mientras la puja presidencial se daba entre Francisco Labastida y Vicente Fox, los candidatos 
al Senado en Puebla fueron Rafael Cañedo Benítez y Germán Sierra Sánchez por el PRI, quienes enfrentaron a 
los panistas Francisco Fraile y Ana Teresa Aranda. 
Este escenario político cerró la elección de tal manera que hubo un empate técnico en el Senado, el cual se 
resolvió favorablemente para la dupla Cañedo-Sierra hasta las primeras horas del 3 de julio, en medio de un 

mar de dudas. Es decir, la fuerza del candidato presidencial cargó con los panistas al grado de llevarlos a pelear 
cabeza con cabeza con los compadres y amigos del gobernador en turno. 

Seis años después, la caída estrepitosa de Roberto Madrazo se llevó entre las patas a Melquiades Morales y a 
Mario Montero, quienes cayeron por corto, pero suficiente margen ante la fórmula compuesta por Rafael 
Moreno Valle y Humberto Aguilar. 
En ambos casos (2000 y 2006) el candidato presidencial y la estructura partidista influyeron fuertemente en el 
resultado de las elecciones en Puebla.  

Y aquí es en donde viene la pregunta clave. 
¿Qué pasó con los candidatos del PRD? 
En el año 2000, Cuauhtémoc Cárdenas quedó marginado por una abismal diferencia de la contienda 
presidencial, lo cual haría lógico pensar que en ese año no hayan ni siquiera pintado los candidatos a senadores 
y diputados de ese partido; sin embargo, en 2006 López Obrador peleó codo con codo la presidencia con Felipe 
Calderón y ni así los perredistas se acercaron a ganar una diputación y mucho menos una senaduría en Puebla. 
La razón es muy sencilla, el candidato presidencial marca tendencias y la estructura de partido las hace 

realidad. 
Así las cosas, aunque respeto la opinión de mi amigo Ricardo, esta vez me parece que se dejó llevar por la 

efervescencia política del momento al pronosticar que el PRI pasará a ser la tercera fuerza política en Puebla. 
Habrá que esperar la noche del 1 de julio para saber quién tenía la razón. 
Veremos y diremos. 
A dos días de la elección, ratifico mi comentario convencido de que los resultados estarán apegados a lo que 

escribí el 17 de febrero. 
Mandato vale dos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1384 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1384
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(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
La reunión en Casa Puebla 
Y la reunión sí se llevó a cabo y la presidió el gobernador Moreno Valle. 
Estuvieron presentes Gerardo Maldonado, dirigente municipal del PAN, también estuvo Pablo Rodríguez 
Regordosa, titular de la Secotrade; el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, los candidatos al 
Senado, Javier Lozano Alarcón y Augusta Díaz de Rivera y el coordinador de la campaña de Josefina Vázquez 

Mota en Puebla, Germán Tena. El gran ausente fue el alcalde Eduardo Rivera Pérez, quien no fue convocado a 
la comida. 

Palabras más, palabras menos, cuentan que el gobernador entró de llenó al tema y expuso que se puede sacar 
adelante la candidatura al Senado de la República de la dupla panista integrada por Javier Lozano y Augusta 
Valentina Díaz de Rivera. Según las versiones, el gobernador también expuso que Acción Nacional sólo tiene 
ganados seis distritos en Puebla y con posibilidades de obtener el triunfo en dos más. 

Habló también de la posibilidad de que la candidata del albiazul a la Presidencia de la República pudiera ganar 
en el estado, pero que para ello es necesario que se trabaje fuerte en estos días, ya que no es mucha la 
distancia entre los tres candidatos. 
Algunos de los asistentes también cuentan que el tono del gobernador en la reunión fue como para tratar de 
justificar los resultados electorales que el próximo domingo se puedan registrar en Puebla, y es que existían 
compromisos previos a la campaña con Acción Nacional que al parecer no serán cumplidos, o al menos no se 
alcanzarán las metas planeadas. Dicen que el mandatario estatal habló también de la necesidad de trabajar 

fuerte para que en los distritos en donde no se obtenga la victoria, al menos Acción Nacional quede en segundo 
lugar y no sea desplazado a la tercera posición. 

Adelantó que el próximo sábado continuará con sus giras de trabajo por Ciudad Serdán y Tehuacán para 
apuntalar lo que se tenga que apuntalar. En Tehuacan, el gobernador colocará la primera piedra del Hospital de 
la Mujer para esa zona, y en Ciudad Serdán pondrá en marcha la rehabilitación del Hospital Integral de la 
Región, además de entregar mototractores y encabezar una caravana de salud en Tlachichuca para amarrar lo 
que se tenga que amarrar. 

Total, si ya entregó cheques para las mujeres y computadoras para los jóvenes, que más da reforzar el trabajo. 
Sobre la carta aclaratoria 
Recibí por parte de Sagrario Conde, enlace de la Secretaría de Finanzas una carta aclaratoria a la cual le doy 
puntual respuesta. 
Mi querida Rosario, deuda es deuda, ya sea directa o indirecta, responde sólo esta pregunta por favor. ¿Quién 
finalmente terminará por pagar el préstamo, sea cuál sea el esquema? Ustedes o los ciudadanos. 

Me hubiera gustado también que tu misiva, en la cual aseguras que desinformo, tú o el secretario Moya nos 
pudieran aclarar: ¿Por qué se elevó el costo de la obra? ¿Por qué? Creo que es una respuesta que nos gustaría 

escuchar a todos. 
Ya entrados en detalles, ¿por qué actualmente se gastan 72 millones en pagos por arrendamiento de inmuebles 
que albergan oficinas de gobierno, oficinas de diversos arrendatarios y ahora durante 28 años se le pagarán 
173 millones de pesos a una sola empresa? ¿Por qué? ¿Eso es querer beneficiar a Puebla? 
Ojalá en una próxima carta pudieras aclararme estas y otras dudas que me pudieran surgir. De antemano, 

agradezco tu atención y la del secretario Moya. 
 http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1383 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
¿Levantón y homicidio con firma de ministeriales? 
Un nuevo escándalo se avecina en las filas de la Policía Ministerial del Estado (PME) con el hallazgo de dos 
cuerpos sin vida, ejecutados con disparos de arma de fuego en la cabeza, en terrenos de la comunidad de 
Mazatecochco, Tlaxcala, lo que apunta a una ejecución donde podrían estar implicados elementos en activo de 

la corporación de investigadores poblanos. 
Ayer mismo la procuradora de Justicia de Tlaxcala, Alicia Fragoso Sánchez, molesta por el hecho de que dos 
cuerpos de ejecutados fueran depositados en su territorio la llevó a declarar que en Tlaxcala no existe 
delincuencia organizada y que en ese doble crimen estaban implicados delincuentes poblanos, aunque por 
alguna razón prefirió omitir el primer resultado de las investigaciones. Aún así, se dijo que el procurador de 
Justicia de Puebla, Víctor Antonio Carrancá Bourget, recibió informes del hallazgo de los cuerpos sin vida de 

Román Herrera Fernández de 19 años de edad y de Erick Badillo López, de 26, de quienes aún se desconoce a 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1383
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qué se dedicaban. 
Lo que sí se dijo es que los occisos fueron levantados por ministeriales poblanos y que después aparecieron sin 
vida en otro estado. El avance de las investigaciones despejará muchas dudas. 
El correo de los muertos 
Malos tratos y maltratos caseros 

“Buena tarde, hace unas semanas leí su nota en donde una persona se quejaba de que no le daban la pensión 
de su hijo, creo que es un mal generalizado en esa dirección, ya que yo estoy casada con un elemento de esa 
dirección del primer turno, el cual tiene una aventura con una radio operadora de nombre Mary de ese mismo 
lugar, la cual me llamaba a mi casa para decirme todo lo que hacía con mi esposo, nunca contó con que en mi 
domicilio tenía identificador de llamadas cuando me cansé le llamé y le reclamé, y ella sólo se burló de mí, que 

se lo comprobara. 
”Hablé con su jefe, el Dr., ya que lo tenía en el concepto de que era una persona responsable como padre de 

familia para que me apoyara en hablar con la señora Mary, el cual me dijo que yo era la culpable y que pues 
me pusiera lista. 
”Mi esposo recibe su salario de Agente de la Policía Judicial, usted que es periodista, qué no se supone que todo 
aquel que tiene plaza de agente de la Ministerial debería de estar en la corporación, en ese lugar hay más de 
cinco agentes de la Ministerial asignados en el área de Protección a Víctimas de los delitos cuando el perfil es 
otro, se supone que es la parte humana de la procuraduría y de la señora Mary, ojalá y nunca sienta lo que con 
su boca ha causado porque es muy bien conocida por eso.” 

Hasta aquí la carta. 
El correo de los muertos 
Respuesta a los graduados en la PME 
En una entrega pasada un mail enviado a esta columna daba cuenta de cinco elementos graduados en nueva 

carrera policíaca, esta fue la respuesta. 
“Ojalá los cinco súper policías graduados que con bombo y platillos anuncian puedan abatir el rezago de las 

miles y miles de denuncias que no se consignan por no hacer bien el trabajo tanto los ministerios públicos, así 
como los policías, ya que éstos son coadyuvantes en las investigaciones, lo que más asco da es que todavía le 
tiemble la mano al procurador para sacar de circulación a policías viejos y sin preparación que hacen un 
servicio público muy deficiente. 
”Tenemos a un Martín Gustavo Romero, a un Solís Briones, a un… digo quien no conoce a estos comandantes 
sólo por mencionar algunos, que no tienen ni la secundaria terminada y ahora viene un tal abogado Juan 
Manuel Gordillo Zamora a pretendernos engañar que sus cinco policías graduados harán la diferencia en la 

procuraduría. 
”El buen juez por su casa empieza mejor que se encarguen las autoridades de la institución por hacer una 
purga y sacar a todos los ministeriales que nada más tienen hasta la secundaria, algunos sin acabar y otros 
apenas la preparatoria, no hay que descubrir el hilo negro en la calle, hay gente muy capaz incluso con 

maestrías que podrían hacer un excelente trabajo en el nuevo sistema de justicia penal, pero ¡oh, sorpresa!, 
años y años de preparación para ganar $6,000.00 al mes; no, señor procurador, ingrese a gente preparada y 
súbale los sueldos de una forma decorosa, licenciados 14,000.00, y con maestría 18,000.00, eso es lo único 

que hay que hacer, lo que pasa es que todo el presupuesto se queda en las manos de unos cuantos, es decir, 
de nivel subdirector para arriba.” 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1382 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

La hora de definirse: yo ya sé por quién voy a votar  
La campaña terminó casi igual que como empezó, como si nada hubiera ocurrido en los últimos 90 días. 
Una inmovilidad absoluta del electorado mexicano. 
Pese al entusiasmo del #YoSoy132. 

Pese a los escándalos de Yarrington y demás priistas. 
Como si el Viernes Negro de la Ibero no hubiera existido. 
Ni los dos debates presidenciales ni el transmitido por el YouTube. 
Según los profetas encuestadores dijeron desde el principio, Enrique Peña Nieto está predestinado a ser 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1382
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Presidente por chorrocientos mil puntos de ventaja. 
El único cambio perceptible es que López Obrador subió al segundo lugar pero dicen que no le alcanzó. 
Y Chepina Vázquez Mota sembró lo que cosechó su partido: un indigno tercer lugar para una candidata que en 
lugar del cuchi-cuchi se hizo el harakiri al proponer a Felipe Calderón como titular de la PGR en caso de ganar. 
Afortunadamente no lo hará. 

Como el final es el principio, pienso lo mismo que al arrancar la campaña.  
El error de diciembre. 
La pavorosa crisis económica de 1995. 
Los tesobonos. 
El Fobaproa. 

La Roqueseñal tras el aumento del IVA al 15 por ciento. 
El Barzón. 

Los miles de mexicanos que perdieron empresas, casas y patrimonio. 
El asesinato de Colosio y de José Francisco Ruiz Massieu. 
Aguas Blancas. 
Los banqueros encarcelados o prófugos. 
El encarcelamiento de Raúl Salinas de Gortari. 
La Paca y Chapa Bezanilla. 
La matanza de Acteal. 

Zedillo y Salinas, el pleito interminable 
La privatización del sistema financiero. 
Dale un Madrazo al Dedazo. 
La ola de secuestros. 

El Mochaorejas. 
Los gobernadores coludidos con el crimen organizado como Jorge Carrillo Olea y Mario Villanueva Madrid. 

El hartazgo social. 
Y un epílogo dramático de los periodistas norteamericanos Julia Preston y Sam Dillon, ganadores del premio 
Pulitzer: 
―México pasó de una dictadura perfecta a una democracia imperfecta‖. 
Se trata de la crónica meticulosa del convulso final del PRI piramidal realizado por los corresponsales de The 
New York Times en los agitados años 90. 
El despertar de México es un libro imprescindible para recordar el contexto político y social que nos llevó a 

sacar al PRI de Los Pinos. 
Un recuento de lo que puede regresar con Peña Nieto y la restauración del régimen autoritario. 
Su relectura es un recuento de las atrocidades y excesos. 
Del largo, larguísimo estertor del Partido de la Revolución. 

Del autoritarismo. 
De los excesos financieros. 
Del control de los medios de comunicación. 

De la oposición reducida. 
Del Presidente como Dios todopoderoso de la vida nacional. 
En resumen, de la restauración del Viejo Régimen. 
Los nuevos votantes, los jóvenes de entre 18 y 30 años, carecen de esta memoria histórica aunque hoy se 
medio organicen en su #YoSoy132. 
Sólo saben de los 60 mil muertos de Calderón. 

De la figura bufa de Vicente Fox. Más grotesca ahora que pidió el voto para el PRI que él sacó de Los Pinos. 
De la toma del Paseo de la Reforma por López Obrador. 
De la libertad irrestricta de los medios. 
Del empoderamiento de Elba Esther Gordillo y las televisoras. 
De la pluralidad partidista y la competencia equitativa. 

De organismos electorales medianamente confiables. 
De la economía precaria pero no en crisis. 

De la expansión de la clase media. 
Así llegamos al 2012 con dos dimensiones en colusión. 
El pasado que asusta a quienes lo recordamos. 
Y el presente que asusta a quienes no conocieron el pasado. 
¿Cuál es la salida?  
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(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Ambiente tranquilo en víspera de elecciones 
En todo el estado de Puebla, y en general en el país, prevalece un clima de tranquilidad en vísperas 

del proceso electoral, que para muchos es el de mayor trascendencia de los últimos tiempos. 
Nunca como ahora se había notado tanto interés por participar. El ciudadano común tomó ya conciencia de la 
importancia de participar en el proceso de elección, concurriendo a las urnas para votar por el candidato que 
considere el más idóneo para resolver los graves problemas del país. 

El miércoles fue el último día de campaña, y quedó perfectamente claro que el pueblo en general rechaza la 
propaganda negativa, la llamada ―guerra sucia‖ que desde el año 2000 introdujo en México el Partido Acción 
Nacional. 

Todavía en 2006 le dio resultado a dicho partido el empleo de ese sistema, que acabó por hartar a los 
mexicanos, y en esta elección se le revirtió. 
Por eso, la elección, según todos los pronósticos, se decidirá entre el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, y 
el de la alianza de izquierda (PRD, PT y Movimiento Ciudadano), Andrés Manuel López Obrador, dejando en un 
tercer lugar a Josefina Vázquez Mota, la candidata panista. 
La participación de un cuarto candidato, Gabriel Quadri, del Panal, tuvo un objetivo concreto: conquistar el 
porcentaje de votos suficiente para mantener el registro de esa expresión política, cosa que parece que logrará 

holgadamente.  
Los senadores y diputados  
En el próximo gobierno, sea quien sea el ganador, cobrarán especial importancia los senadores de 

la República y los diputados federales. 
Hay analistas que consideran que sobre el Congreso, como nunca antes, recaerá la responsabilidad de la buena 
conducción de la República. 

Han sido tan decepcionantes los últimos gobiernos presidencialistas, desde la llegada de la tecnocracia priista y 
los dos gobiernos surgidos del PAN, que lograron algo importante: debilitar al presidencialismo, es decir, al 
gobierno de un solo hombre que concentraba en él todo el poder de la República. 
 A partir del sexenio que se inicia el 1 de diciembre de este año, las cosas serán distintas, pues habrá un 
Congreso fuerte en el que estarán figuras destacadas de todos los partidos: desde un Manuel Bartlett, que ha 
sido secretario de Gobernación, de Educación y gobernador de Puebla; un Manuel Camacho Solís, que ha sido 
diputado federal, secretario de Estado y gobernador del Distrito Federal; un Manlio Fabio Beltrones, que ha sido 

diputado, senador, gobernador de Sonora y alto funcionario federal, hasta personajes de menor importancia 
pero valiosos, tanto en sus respectivos partidos como en la vida del país. 
El Congreso que viene no estará formado por simples ―levantadedos‖ que aprueben todo lo que les digan que 
aprueben. Será un Congreso que discutirá todas las propuestas y que tomará decisiones con base en lo que 

beneficie al país y no a los intereses de grupo. 
Bueno, así ven las cosas varios analistas o simples interesados en la política nacional. 
Y es que consideran que este país ya no puede seguir por el camino que lleva, pues ese camino no tiene ningún 

objetivo claro, no tiene rumbo preciso. Los últimos gobiernos, sobre todo los dos últimos, han sido de 
ocurrencias y no de planes y proyectos. 
La tecnocracia encabezada por Carlos Salinas de Gortari entregó el manejo de nuestra economía a los 
organismos internacionales, como el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, y si eso continúa, no 
tendremos salida.  Nos explican que los problemas que están padeciendo los países europeos se deben 
precisamente a que no manejan ni su política económica ni su política monetaria, pues el manejo de ellas está 

en poder del Banco Europeo. Su situación no sólo no mejorará, sino que se agravará, si continúan dependiendo 
de decisiones ajenas a los intereses populares de cada nación.  
Los ciudadanos mexicanos en general han entendido que tienen que participar electoralmente para cambiar el 
rumbo del país. La indiferencia que se notaba al inicio de las campañas —que han sido las más cortas de 

nuestra historia, de sólo tres meses— se rompió con el surgimiento del movimiento juvenil #YoSoy132, que 
aun cuando pretendió ser manipulado políticamente, logró entusiasmar a un gran número de mexicanos para 
tomar parte en la contienda, y por lo menos emitir su voto en las elecciones del domingo próximo.  

El gobierno del estado, coordinado con los gobiernos federal y municipales, ha implementado una serie de 
medidas para garantizar a todos los ciudadanos, sin distingos de ninguna especie, un ambiente de seguridad y 
de respeto, para que puedan emitir su voto sin problemas.  
Están demandando a los funcionarios federales, estatales y municipales, respetar las disposiciones que en 
materia electoral rigen en el país, no utilizando el día de la elección ni vehículos oficiales ni uniformes con 
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gafetes de las dependencias donde trabajen. Los cuerpos de seguridad permanecerán acuartelados para 
intervenir en caso necesario.  
Se espera una jornada tranquila, pues los reportes que han llegado de todo el estado indican que no ha habido 
indicios de que se pretenda alterar el orden público. 
 Notas breves: Hoy estará aquí el licenciado Marcos Antonio Karam, presidente y fundador de la 

Casa Tibet-México, para dictar una conferencia a partir de las 18 horas en el Complejo Cultural de la BUAP, 
sobre el tema ―Trabajando con las emociones conflictivas‖. Esta conferencia es organizada por la recién 
fundada Casa Tibet-Puebla, que se ubica en la avenida Juárez 2108 interior 202, de la colonia La Paz. Los que 
se interesen por asistir a la conferencia del licenciado Karam podrán adquirir sus boletos en la taquilla del 
complejo con un costo de 400 pesos. El conferenciante ha sido profesor investigador del Colegio de México, de 

la Facultad de Filosofía de la UNAM, y del Centro Nacional para la Cultura y las Artes, conferencista invitado a 
diversas universidades nacionales e internacionales, con estudios de postgrado en budismo y civilización 

tibetana de la Universidad de Nepal, entre otras cosas……Recientemente ha aparecido un libro 
denominado Breve historia del sindicato de voceadores, cuyo autor es León Felipe Fernández 
Ortega, hijo de voceador y voceador él mismo, en el que narra las peripecias de la agrupación sindical y las 
vicisitudes por las que pasan o han pasado quienes trabajan en la venta de periódicos y revistas. Un libro 
interesante que ha causado polémica entre los propios voceadores, pero que narra el desarrollo de esta 
agrupación que ha sido tan importante para quienes diariamente hacen posible que usted tenga en sus manos 
y a buena hora, los periódicos de Puebla y de la capital del país. Los sistemas de comunicación modernos, 

como el internet, no han podido desplazar a los periódicos y revistas impresos, y por lo tanto cientos de 
hombres y mujeres, en puestos fijos o en los cruceros de las grandes avenidas, siguen obteniendo el sustento 
diario de sus familias con esta actividad. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-290612.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
Ahora que se puso de moda otra vez, como cada seis años, revisar la calidad de la enseñanza que se imparte 
en las universidades e instituciones de educación superior del estado, bien valdría la pena hacer un análisis de 
fondo acerca de aquellas escuelas que imparten la carrera de docente, tanto las públicas como las privadas. 

Este día se da a conocer que Puebla es la tercera entidad del país con un mayor número de pre-registros para 
participar en el Concurso Nacional para el Otorgamiento de Plazas Docentes. 
Con un poco más de 14 mil 400 aspirantes, la SEP inició el procedimiento de inscripción que durará apenas 
cuatro días. 
Esa cantidad de aspirantes no tiene nada de relevante en tanto no se contraste con la cantidad de plazas 

ofertadas. 
Para el ciclo escolar 2012-2013, que comenzará en agosto, las autoridades educativas pusieron a concurso 704 

plazas, tanto para la sección 23 como para la 51 del SNTE. 
Ahí está la gravedad del asunto. 
Imagínese, de la totalidad de aspirantes, sólo 704 verán concretado su anhelo, mientras que la inmensa 
mayoría, 13 mil 696, seguirán manteniéndose en el enorme universo de desempleados con estudios 
universitarios que hay en Puebla. 
Aprovechando que hay nuevo gobierno en el estado y que éste afirma que limpiará la entidad de universidades 

"patito", como lo han dicho otros en el pasado, valdría la pena revisar lo que ocurre con los docentes recién 
egresados. 
Si casi nadie encuentra trabajo de maestro, para qué entonces seguir con instituciones que cada año sacan 
más y más maestros titulados. 
Esas escuelas deberían cerrar, o cambiar ofertas de estudio por otras carreras. 
Es buen momento para pensar en ello. 

A ver qué opina el secretario, Luis Maldonado Venegas. 

*** 
Juan Carlos Mondragón es un político de palabra. 
El presidente estatal del PAN había advertido que impugnaría el registro del partido Compromiso por Puebla 
una vez que el Instituto Electoral del Estado aprobara su solicitud, y así lo hizo. 
Con el argumento de que la operación de este nuevo instituto desde hace dos años está en duda, además de 
que la utilización del logotipo de la coalición del mismo nombre que participó en la elección de 2010 podría 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-290612.php
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causar confusión, el partido de Mondragón presentó la impugnación ayer por la noche, ante el Tribunal Estatal 
Electoral. 
Eso es congruencia. 
El problema, para Mondragón y para el PAN, es que ahora tendrán que traspasar la muralla que lleva por 
nombre Miguel David Jiménez. 

Sí, el recién estrenado Secretario Ejecutivo que en el pasado (pero sólo en el pasado) se caracterizó por una 
actuación crítica ante la autoridad gubernamental. 
*** 
Por el bien del estado, esperemos que todo lo que dice Fernando Manzanilla sea verdad. 
Según el secretario General de Gobierno, el ambiente político se mantendrá en paz incluso después de que se 

conozcan los resultados electorales del domingo, y eso gracias a que en Puebla no existen grupos enfrentados. 
"Están bien las cosas, el ambiente es muy bueno y creo que eso es algo de orgullo. Desde el punto de vista de 

los actores políticos y de los ciudadanos tiene que tener un orgullo de que la situación está tranquila y estable 
de que vamos a tener unas elecciones con bastante participación y que gane el mejor", subrayó el jefe de 
gabinete de la administración estatal. 
Aun así, informó que se ha dispuesto poner especial atención en los municipios de Izúcar de Matamoros, 
Tehuacán y Huauchinango, donde la efervescencia política es mayor que en el resto de la entidad. 
En estos tres lugares habrá más vigilancia policiaca para el día de las elecciones. 
Entonces esperemos que así ocurra. 

Que a diferencia de lo expresado ayer por algunos consejeros de la junta local del IFE, la puja electoral no sea 
motivo para desbordar los demonios. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
* Fenómeno político  
* Goleador al Puebla  
Vigor contra agotamiento. Un análisis digno de los especialistas en mercadotecnia y estrategia política 

merece Enrique Peña Nieto, candidato del PRI a la Presidencia de la República. El serio aspirante a la primera 
magistratura del país, arrancó con amplia ventaja la contienda y finalizó de la misma manera. A pesar de los 
contratiempos y ataques que encontró en el camino, nada lo derrumbó por el contrario se afirmó para cerrar 
como lo hacen los atletas de alto rendimiento con el vigor y aire extras.  

Después de 3 meses de intensa actividad por todo el país, Peña Nieto aguantó los embates de 2 contendientes 
fuertes como Josefina Vázquez Mota, apoyada por el PAN, partido político en el poder y Andrés Manuel López 
Obrador, con más de 6 años de promoción. Para el ex gobernador del estado de México, fue complicado 

mantener el ritmo pero supo capear el temporal y su recompensa fue seguir en la punta de las preferencias -
por lo menos eso indican la mayoría de las encuestas-.  
La Entrega consultó a algunos especialistas en mercadotecnia, para saber o conocer sus puntos de vista del por 
qué Peña Nieto, se mantuvo en el liderato de las encuestas. La mayoría coincidió en que uno de los puntos a su 
favor fue que no se subió al camión de las descalificaciones y prefirió seguir con las propuestas de beneficio 
para el país.  

Pero también todos coincidieron que quedó demostrado que Enrique Peña Nieto a diferencia de sus oponentes 
Vázquez Mota y López Obrador, es un producto cien por ciento comercial. También que mientras el priista 
proyecta una imagen vigorosa, los otros 2 candidatos se ven agotados, sin la fuerza necesaria que se requiera 
para una batalla de tal magnitud.  

Mención aparte merecen los integrantes del equipo que diseñó la estrategia a seguir en la campaña, porque 
supieron llevar a Peña Nieto, de acuerdo con los tiempos adecuados para evitar saturar a la gente. Algunos días 
por conveniencia los dedicaron a visitas personales, sin medios de comunicación de por medio, lo que le ganó 

la simpatía principalmente de la clase trabajadora del país.  
Esos fueron sólo algunos de los puntos claves que para algunos reconocidos estrategas, sirvieron en la 
conservación de la ventaja de principio a fin de la campaña de un producto comercial como califican a Enrique 
Peña Nieto, quien el próximo domingo podría ver culminado su esfuerzo con el posible triunfo en las elecciones 
más importantes de México.  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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REPORTE DEL INFORMANTE  
Refuerzo de lujo. Para los seguidores del equipo Puebla de la Franja de la primera división, la espera valió la 
pena. El esfuerzo de la directiva camotera para contratar a un goleador se cristalizó la mañana de ayer. El 
argentino Matías Alustiza, proveniente del equipo colombiano Cali, fue contratado por un año.  
El goleador pampero que conquistó el título de goleo en la Copa Libertadores, llegará a la capital poblana el 

próximo domingo 8 de julio para sumarse a la plantilla poblana y ponerse a la disposición del técnico Daniel 
Bartolotta. De inmediato se someterá a los exámenes médicos de rigor y empezará los entrenamientos al 
parejo del resto del plantel.  
La directiva poblana llegó a un acuerdo para conseguir la firma de Matías Alustiza, quien estuvo a punto de 
venir al futbol mexicano hace 2 torneos, pero no se pudo concretar la negociación con el cuadro capitalino que 

lo pretendió. Ahora llegará a Puebla para contribuir con goles a conseguir la meta de calificar a la liguilla por el 
título.  

Los aficionados al conjunto de la Diagonal, pronto se identificaran con el argentino porque además de su olfato 
goleador es un futbolista que se entrega en cada partido. Y eso es algo que a los poblanos gusta que se 
defienda la casaca de la Diagonal. Además si encuentra pronto las porterías enemigas podría pasar a formar 
parte de los jugadores consentidos de los seguidores del Puebla.  
A pesar de los obstáculos y "bloqueos" que intentan los detractores del cuadro camotero para que fracase en su 
participación en el máximo circuito del balompié mexicano, el cuadro poblano dará satisfacciones a sus 
seguidores. La preparación del plantel ha sido cuidada y supervisada a fin de que los jugadores lleguen en la 

mejor forma física.  
En cuanto al dispositivo táctico con el que se parará el Puebla en cada partido tanto de visitante como de local, 
el técnico Bartolotta, trabaja en ello para que la Diagonal, consiga el mayor número de puntos posibles en el 
campeonato. Por lo pronto las intenciones de quienes quieren acabar con el equipo fueron frustradas.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Bartlett ahora el más crítico del PRI  
*Fernando Morales "en boca cerrada.  
Siendo gobernador del Estado de Puebla, Manuel Bartlett Díaz era el más acérrimo crítico de la derecha y de la 
izquierda. Los seis años, como dicen, los trajo sin salirse de la raya.  
El PAN fue el partido que más lo cuestionaba en todo. Ya ni se diga el PRD. Sin embargo, Bartlett nunca bajó la 

guardia. Como empezó, terminó.  
Pero fue gobernador por el Partido Revolucionario Institucional (PRI)  
Senador por este mismo instituto político.  
Fue secretario de Gobernación de un gobierno priísta.  

En pocas palabras, toda su carrera política la hizo en el tricolor.  
Cuando iba a imaginar el lector, que de la noche a la mañana, cambiaría de ideología.  
En un giro de 90 grados, deja el PRI y se va al Partido del Trabajo (PT) el cual lo postuló como candidato al 

Senado de la República, ni el PRD o Movimiento Ciudadano (antes Convergencia).  
En el ayer, se le veía acompañando a presidentes de la República del PRI, a dirigentes nacionales de este 
partido.  
Era el gran defensor del Revolucionario Institucional, por para él, el PAN y las izquierdas representaban las 
conveniencias y por ello el país no debían quedar ni en unas ni en otras manos.  
En la actualidad, se ha convertido en el más fuerte crítico del PRI.  

Se siente orgulloso de acompañar al candidato de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador.  
¿Usted cree, amable lector, que López Obrador no sabe toda la historia de Bartlett?.  
Es por eso, que en los eventos a los que ha venido el candidato, solo lo saluda y hasta ahí.  
Se ve inmediatamente que no hay mucha cercanía.  
Lo está aceptando, porque es el PT, y ahora el PRD y Movimiento Ciudadano que a la fuerza se sumaron.  

Antes de que fuera nominado candidato, tanto PRD como PMC dejaban en claro, que era postulado solamente 
por el PT.A la larga, los convencieron para apoyarlo.  

Pero no crea usted que es bien visto.  
Caray, todo por el "hueso".  
HAY QUE SABER CALLAR.  
El político -quizá por ser joven- que más ha dado muestras de ser pésimo para improvisar, es el delegado 
presidente del PRI estatal, Fernando Morales Martínez.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Lo que su padre Melquiades Morales Flores -mis respetos- domina a la perfección, Fernando está en pañales.  
Tanto en entrevistas en esas que llamamos las de banqueta, o bien en ruedas de prensa, dice una cosa y 
después se retracta.  
No vamos lejos.  
De la reforma electoral, expresó que estaba en contra de que se aprobara al "vapor".  

A lo mejor no se había dado cuenta de que esa reforma la había enviado su amo y señor, el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas, al Congreso del Estado, con la orden de que saliera "inmediatamente", tal y como fue.  
Mientras que por otro lado, el líder de la actual legislatura, Jesús Salomón Escorza, también priísta, instruía a 
sus diputados a apoyar este documento a pesar de que no lo conocían.  
Faltando un día para que la Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales la aprobara, Fernando 

Morales convocó a una rueda de prensa urgente, a la que acudió con Salomón Escorza.  
Ahí, simplemente dijo que "sí apoyaba esa reforma".  

Por eso dicen: en boca cerrada no entran moscas.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Preocupación por la ola amarilla 

¿Cómo estarán de amarillas las cosas que, al margen de la veda electoral que prohíbe a partidos y 
candidatos promocionarse y el exhorto del presidente del Consejo Local del IFE para que las autoridades 
suspendan la entrega pública de apoyos, el gobernador Rafael Moreno Valle aprovecha estos días para 
repartir miles de cheques del programa Crédito a la Palabra y miles de laptops a estudiantes de 
centros escolares? 
Ayer miércoles el mandatario estatal encabezó en el Auditorio Siglo XXI la entrega de miles de 

cheques a beneficiadas del Programa Crédito a la Palabra, provenientes de colonias populares y juntas 
auxiliares de la capital, así como de algunos municipios en los que —oh casualidad— Andrés Manuel 
López Obrador aventaja a sus contrincantes del PRI y el PAN. 
Este jueves el gobernador repartió 5 mil computadoras portátiles a estudiantes del Centro Escolar 
Miguel Alemán de San Pedro Cholula, cabecera del décimo distrito federal electoral, y en el que —oh 
fatalidad— su candidato a diputado federal, el neopanista Julio Lorenzini Rangel, podría morder el 
polvo frente el abanderado de la coalición de izquierda, Alejandro Oaxaca Carreón. 

Y mañana viernes Moreno Valle viajará a la ciudad de las granadas para el inicio de obras de lo que será 

el Hospital de la Mujer de Tehuacán, y entregar miles de bicicletas a escolares de la cabecera y otros 
municipios del 15 distrito, en donde —por cierto— la contienda entre los candidatos del PRI y el PAN a 
la diputación federal es bastante pareja. 
*** 
Tómelo con reserva, pero si Enrique Peña Nieto gana las elecciones presidenciales de este domingo, lo 
más probable es que algunos aspirantes morenovallistas a la alcaldía de Puebla se bajen de inmediato 

de la contienda y otros —que inicialmente no habían sido considerados— adquieran una gran relevancia. 
Entre los funcionarios del gobernador Moreno Valle que podrían retirarse de la puja por la presidencia 
municipal de Puebla en los comicios de julio de 2013 anote los nombres del secretario general de gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, y del secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. 
Quien por el contrario podría cobrar una gran relevancia, por su perfil ciudadano y el reconocimiento 
social que tiene como ex directora general de Africam es Amy Louise Camacho, quien actualmente se 

desempeña como secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial. 

*** 
Simón dice: ―La victoria y el fracaso son dos impostores, y hay que recibirlos con idéntica serenidad y con 
saludable punto de desdén.‖ Rudyard Kipling (1865-1936) Novelista británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 
 
Inicia camino hacia las elecciones intermedias poblanas 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Realmente el tema de la redistritación en la reciente reforma electoral poblana, no será un tema prioritario 
para la futura e inmediata disputa por el poder municipal y por el poder político representado en el Congreso 
del Estado; porque mientras ésta se lleva a cabo y los partidos políticos se ponen de acuerdo, queda salvada la  
actual división política electoral tal y como ha venido operando en los últimos años y con ella el trabajo que 
desde tiempo atrás se viene llevando a cabo en la casi totalidad de municipios para disputarse los 

ayuntamientos que por única ocasión serán de un tiempo envidiable de más de cuatro años y medio. 
El banderazo de arranque fue dado inmediatamente después de que dieron inicio las administraciones actuales, 
el ejercicio más allá de sus fines futuristas de fuerte pugna por los poderes locales, llevó el interés de construir, 
organizar y apuntalar a un conjunto de liderazgos de nuevo cuño, que fueran capaces de ser aprovechados en 
tareas de tipo electoral, pero claro no para las elecciones poblanas del año 2013, sino para las federales del 

año anterior. Este ejercicio me recuerda las acciones políticas de un sistema de partidos del México de antaño 
que ha buscado organizarse y movilizarse al ras de suelo, bajo la promesa de que dependiendo de su capacidad 

de liderazgo, el premio no será otro que la entrega de la codiciada candidatura a la presidencia municipal ahora 
con el plus de contar con un tiempo de administración mayor de medio periodo más al tradicional de los 
trienios. Sin embargo al Estado de Puebla le persigue el síndrome de las elecciones intermedias de alta 
competitividad. Recordemos que allá en las elecciones intermedias del marinismo en el año 2007, la disputa 
por la mayoría en el Congreso del Estado, se convirtió en un asunto de vida o muerte para el gobernador, 
amenazado por la sombra de los que al final de cuentas disidiera la SCJN en el asunto de la periodista Lydia 
Cacho., y como consecuencia los poblanos vivimos unas elecciones intermedias en donde la disputa por la 

capital del Estado se convirtió su triunfo para el partido del gobernador en tema prioritario, en asunto de vida o 
muerte y por ende la disputa por la alcaldía, como la disputa por las diputaciones de la capital y de su zona 
metropolitana se convirtieron en asunto crucial para la terminación del sexenio anterior. 
Para el 2013 poblano, el mismo fantasma de la alta competitividad está presente, claro por razones no 

peligrosa, pero sí de una necesidad de que el ejecutivo del Estado, no obstante y su ejercicio y concepción 
democrática del poder público, sabe que la presencia de un Poder Legislativo diferente a sus objetivos de 

gobierno se convertiría en un obstáculo para el desarrollo de la entidad, y sobre todo se convertiría en freno en 
el proceso de posicionamiento del estado de Puebla en el contexto nacional e internacional que ha ganado de 
manera por demás innegable.  De ahí que las elecciones por los municipios, como sucedió en el año 2007, 
serán la base y fundamento de la garantía para el triunfo de la mayoría de las veintiséis diputaciones  locales. 
Por ello, a partir de este lunes próximo, dos de julio, a un año de las elecciones intermedias poblanas, la 
actividad política de los ciudadanos obligará a que los partidos se activen para una elección local más de alta 
competitividad. 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36880:inicia-camino-hacia-las-elecciones-
intermedias-poblanas&Itemid=334 

 

 
 
(Contrastes/ Carlos Gómez) 
 
Israel Pacheco, falso líder sindical 
Los aguerridos trabajadores del Organismo Operador del Servicio de Limpia (OOSL) deben exigir que Israel 

Pacheco Velázquez les diga la verdad y aclare por qué no fue reconocido como su legítimo representante sindical 
ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje. Debe ser honesto con sus compañeros y explicar a detalle los 
alcances del resolutivo emitido por el presidente de la JLCyA, Luis Antonio Jiménez Kuri, que establece que no tiene 
la legitimidad para emplazar al OOSL para una revisión contractual ante esa instancia de gobierno. 
 No es bueno, ni sano que los trabajadores del OOSL crean que tienen un líder sindical cuando la JLCyA establece 
otra cosa. Aquí la parte central del resolutivo de Luis Antonio Jiménez Kuri sobre la negativa a la solicitud de Israel 
Pacheco para emplazar a huelga al OOSL: 

―Considerando que es de explorado derecho que por legitimación procesal activa debemos entender la potestad 

legal de acudir al órgano jurisdiccional con la petición de que se inicie un proceso o un juicio, y esta legitimación, 
también llamado ―ad procesum‖, se produce cuando el derecho que se cuestiona en el proceso o juicio es 
ejercitado por quien tiene aptitud de hacerlo valer, es decir, por el representante legal de dicho titular, que en este 
caso resultaría ser el SINDICATO ÚNICO DE EMPLEADOS Y TRABAJADORES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE 
PUEBLA, INSTITUCIONES PARAMUNICIPALES Y ORGANISMOS PÚBLICOS DESCENTRALIZADOS ―LIC. BENITO 
JUÁREZ GARCÍA‖, que evidentemente en el caso que nos ocupa  dicha organización sindical no tiene la referida 

legitimación procesal activa, toda vez que el sindicato mencionado por conducto de su Secretario General el C. 
Israel Pacheco Velázquez carece de idoneidad para realizar actos jurídicos eficaces ante la Junta Local de 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36880:inicia-camino-hacia-las-elecciones-intermedias-poblanas&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36880:inicia-camino-hacia-las-elecciones-intermedias-poblanas&Itemid=334
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Conciliación y Arbitraje del Estado de Puebla, dado que la toma de nota de dicho sindicato le fue expedida por el H. 
Tribunal de Arbitraje del Municipio de Puebla‖. 
 Este documento quizá ayude a algunos trabajadores a abrir los ojos. 

 
**      **      ** 
Como alma en pena que recorre las oficinas y pasillos de Ciudad Judicial va un ex juez del TSJ que proclama 
venganza y jura que si gana Enrique Peña Nieto se volverá en la pesadilla de muchos. 

 Desterrado del TSJ por sus actos de corrupción el ex juez se dice víctima y cree que pronto será victimario de 
personajes de mayor rango como los magistrados federales Carlos Loranca Muñoz y Jaime Raúl Oropeza y algunos 
periodistas. 
Todo si es que su tocayo gana. Pobre, no sabe que la peor discapacidad es la mental. 
Y su negro pasado lo persigue. 
Quizá cuando vaya a declarar a la PGR entienda que su prometida venganza no espanta ni a las moscas.  
**      **      ** 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27045:israel-pacheco-falso-líder-
sindical&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que los familiares del desaparecido catedrático de la BUAP, Armado Mendoza, insisten en la aparición del 

universitario y entre los compañeros del docente insisten en la versión de encubrimiento del autor material e 
intelectual del presunto homicidio, presuntamente prófugo. 
Para los universitarios ligados al académicos desaparecido es extraño el comportamiento de los encargados de 
procurar la justicia porque pese a tener arraigados a tres presuntos cómplices, a la fecha no han capturado a un 
cuarto participante, a quien consideran ligado a alguna autoridad. 
:Que el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, viajó al estado de 
Chiapas donde participa en la primera sesión extraordinaria del Consejo de Rectores de Universidades Mexicanas 

(CUMEX). 
:Que en diversas instituciones bancarias de la zona de Plaza Loreto y del estadio Cuauhtémoc se observó una 
actividad inusual del retiro de efectivo en grupo por parte de mujeres que en fila retiraron cantidades similares de 
36 mil pesos. 
Las mujeres eran concentradas en el exterior de los bancos e ingresaban en bloque para pasar a ventanilla, para 
inmediatamente volverse a reunir en grupo con el efectivo en mano. 

:Que los candidatos a los diferentes cargos de elección popular están sometidos al periodo de ―reflexión‖ que les 
impone la veda establecida en la legislación electoral, lo que no ha impedido a los abanderados continuar con 

http://impreso.milenio.com/
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actividades privadas en intensas reuniones en Puebla y la ciudad de México. 
:Que el dirigente del sindicato de burócratas municipales, Israel Pacheco, debería informar a sus agremiados las 
condiciones legales en las que se encuentra como representante sindical que lo tiene en una grave situación de 
reconocimiento de su personalidad jurídica ante el principal tribunal laboral local. 
:Que los directivos de la firma alemana y la presentación sindical tiene un acuerdo de no emitir ninguna postura 

relacionada con el avance en las negociaciones para instalar en la entidad la planta ensambladora del modelo 
AUDI. 
Este viernes, durante un evento de sindicato y la empresa automotriz, el cuestionamiento será insistente de los 
reporteros de la fuente porque son la única parte creíble e informada porque en la Secotrade el secretario Pablo 
Rodríguez Regordosa no tiene ni idea de su papel como funcionario público. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151734 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
“Chapulines” y “juanitas” al 2013 
En las primeras horas del lunes 2 de julio, entre festejos y sollozos por el resultado de las elecciones federales, 
en la entidad se detonará la señal de arranque de las elecciones intermedias del 2013 como candidato a diputado 
o presidente municipal. 
Por única vez, con la reforma a la legislación electoral para favorecer la concurrencia en las elecciones federales 

con las estatales, habrá un periodo de 4 años y 8 meses como alcalde. 
Más de un candidato a diputado federal emprendió la campaña electoral para lograr un escaño en la Cámara de 
Diputados, pero en la postulación subyace la verdadera intención de brincar como ―chapulín‖ a una presidencia 
municipal y ceder el escaño a una ―juanita‖. 

En la ruta por retornar a las presidenciales municipales, y en algunos casos participaron con esa condición o 
convicción, lo mismo panistas que priistas con campaña anticipada. 

Por el PAN figuran personajes como Inés Saturnino López Ponce, quien aspira a repetir en Tecamachalco, 
cediendo la diputación a la morenovallista Laura Escobar.  
Antonio Vázquez, regresaría a la alcaldía de Teziutlán y dejar en la diputación a otro hombre cercano a Casa 
Puebla, el priistaperredistapanista Jorge Garcilazo Alcántara. Julio Lorenzini estaría en la misma pista por la 
alcaldía de Cholula.  
Guillermo Velázquez Gutiérrez, en Atlixco y Felipe de Jesús Mojarro Arroyo, en Tehuacán, estarían en la misma 
pretensión de gobernar por 4 años 8 meses. 

Por el PRI participan con la misma pretensión los ex ediles José Luis Márquez Martínez, de Zacatlán, y Enrique 
Doger Guerrero, por Puebla.  
Para brincar de la diputación federal a la alcaldía: María del Rocío García Olmedo, de Atlixco y Filiberto Guevara, 
de Izúcar de Matamoros. 

Salvo novedosas incursiones en las campañas por las presidencias municipales y las diputaciones, el resto será 
material reciclado de la partidocracia. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151730 

 
(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Razones de voto 
La pregunta obligada es ¿por qué la mayoría de los ciudadanos siempre prefirieron a Enrique Peña Nieto y hoy 
lidera todas las mediciones demoscópicas serias nacionales y, salvo que algo extraordinario ocurriera, ganará la 

elección presidencial del domingo? 
En primer lugar –acudiendo a diferentes teorías de decisión de voto–, la gente comparó. Las gestiones panistas 
no supieron convencer a la mayoría de los mexicanos de que estaban haciendo las cosas bien y aunque es cierto 
que las variables macroeconómicas estuvieron bien manejadas, el ciudadano de a pie nunca lo vio reflejado en su 
bolsillo. Además, la brutal ola de inseguridad que envuelve al país hizo pensar a la mayoría que quizá otro 

gobierno sí pueda resolver esa preocupación personal y familiar. 
Ahora bien, no quiere decir que los mexicanos sean priistas; simplemente creen que el candidato de ese partido 

trae mejor preparación. Y es que Peña Nieto jamás cambió la imagen del candidato que proponía y proponía.  
La imagen de presidente, pues. Y la gente lo creyó. 
Sus críticos opinan que esa imagen es falsa. Que miente. Que es una creación de las televisoras. Que no tiene 
preparación y es inculto. Pues sí; quizá sea cierto… pero la mayoría de la gente no lo vio así. Y no podemos decir 
que sean unos brutos. Mejor analizar por qué esa buena campaña logró sus objetivos.  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151734
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151730
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Ahora bien, cualquiera diría que por qué no prefieren a Andrés Manuel López Obrador, si él impulsó siempre ―el 
cambio verdadero‖. Creo que por una simple razón: le pesó mucho su historia reciente. En todas las encuestas 
que hemos hecho después de 2006, la imagen de Andrés Manuel López Obrador fue cayendo: mucha gente lo 
consideró conflictivo, mal perdedor, obsesivo, compulsivo. 
La mayoría de mexicanos, como ya dije, no quisieron seguir con gobierno panista en la Presidencia. Pero su 

candidata no ayudó demasiado a cambiar esa idea. Josefina Vázquez Mota jamás pudo transmitir entusiasmo. 
Siempre dije que no era buena oradora (y ahora todo mundo lo sabe) y que tenía mala presencia mediática. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151733 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Sindicalismo ilegal, el de Israel Pacheco 
Varios fueron los comentarios que ingresaron al correo electrónico de Posdata, y al twitter de quien esto escribe, 
relacionados con la negociación salarial y legal que sostiene el gobierno capitalino y el Sindicato Único de 
Empleados y Trabajadores del Honorable Ayuntamiento de Puebla, Instituciones Paramunicipales y Organismos 

Públicos Descentralizados (Suethapip), liderado por Israel Pacheco Velázquez. 
A raíz de la opinión y los análisis expresados en la edición pasada de Posdata, sobre el particular, llovieron toda 
clase de aseveraciones al respecto; unas a favor de la Comuna poblana y otras que apoyan la causa del líder 
sindical vitalicio. 
Las porras están muy equilibradas, aunque siguen las sorpresas y las novedades. 
Por supuesto, no faltaron las mentadas de madre, los halagos, las acusaciones y expresiones que parecen más 

amenazas que comentarios para el autor de Posdata. 
A pesar de ello, insisto, el tema se va a poner aún más caliente y sabroso porque el gremio de Israel Pacheco, 
quien se empeña en tener la razón de sus dichos, ya advirtió que no se va a dejar. 
Empero, lo mismo ha expresado la autoridad municipal, toda vez que la negociación salarial que sostiene con el 
Suethapip continúa a pesar de la intolerancia de su líder. 
El propio presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, ha expresado que su gobierno está abierto a 
la negociación apegada a derecho, siempre y cuando no se pretenda hacer al ayuntamiento de Puebla un rehén 

de intereses personales. 
En ese sentido, es importante señalar que la figura del gremio que encabeza Israel Pacheco ya se metió en 
camisa de once varas, toda vez que, como ayer lo puntualicé en este mismo espacio, intentó negociar a la par -
de forma errónea- las ampliaciones salariales de algunos organismos descentralizados, como el OOSL y el de su 
propio gremio. 
No tomó en cuenta que son dos negociaciones y/o acuerdos distintos, debido a que la revisión contractual del 

OOSL está regida por la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) y no por el Tribunal de Arbitraje del 

Municipio. 
Para desgracia de Pacheco, el OOSL se defendió de la intervención que pretendió ejecutar para encabezar la 
revisión contractual y salarial de los empleados de limpia, señalando que no podía negociar con alguien que 
legalmente no tiene representación alguna. 
Es decir, el organismo argumentó que el sindicato de Pacheco no está legitimado, ni registrado ante la JLCA, 
instancia encargada de resolver las controversias de dependencias de su tipo, por lo tanto, es incompetente para 

exigir cualquier cosa. 
Acto seguido, las autoridades de la JLCA otorgaron la razón al OOSL y sentenció que Israel Pacheco no sustentó 
legalmente el registro de su gremio, mucho menos como representante de organismos descentralizados, por lo 
que son totalmente improcedentes sus acciones.  
Sobre este tema, en particular, las opiniones que ingresaron al buzón de Posdata pusieron en duda la existencia 
de la respuesta de la autoridad laboral en Puebla y exigieron pruebas de aquel documento. 
Así que para dar gusto a los lectores de esta humilde columna, para demostrar la veracidad de su información y 

su profesionalismo, a continuación publicamos la respuesta que la JLCA emitió al municipio, la cual señala lo 
siguiente: 
―El Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Honorable Ayuntamiento de Puebla, Instituciones 
Paramunicipales y Organismos Públicos Descentralizados ―Lic. Benito Juárez García‖, no tiene la legitimación 
procesal activa, toda vez que el sindicato mencionado, por conducto de su secretario general Israel Pacheco 
Velázquez, carece de idoneidad para realizar actos jurídicos eficaces, ante la JLCA, dado que la toma de nota de 
dicho sindicato le fue expedida por el H. Tribunal de Arbitraje del Municipio de Puebla, cuya jurisdicción y 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151733
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competencia deriva del apartado ―B‖ del Artículo 123 de la Constitución General de la República‖. 
En otra parte del documento, se señala: 
―Esta autoridad le concede de manera limitativa legitimación para actuar exclusivamente ante dicha autoridad (el 
H. Tribunal de Arbitraje del Municipio de Puebla), en consecuencia carece de registro y toma de nota otorgado 
por la JLCA, por lo tanto esta autoridad que actúa resulta incompetente para continuar conociendo del presente 

conflicto laboral‖. 
Bien dicen, papelito habla... Aquí el documento completo 
http://retodiario.blogspot.mx/2012/06/israel-pachecho.htm 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Siieio IisIo-iIyu I,-yI-ey-Isu yI-P ohyoo&id=2005 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Siete recomendaciones para votar bien 
Si usted todavía forma parte del universo de indecisos –que es del orden de 35 por ciento de los electores– le 
recomiendo cinco pasos para emitir el próximo domingo un voto razonado, responsable y sustentado, que no esté 
basado solamente en la propaganda, el miedo, el odio  y los mensajes de guerra sucia que han bombardeado a la 
opinión pública hasta el cansancio. 
1. No le haga caso a las encuestas. No base su decisión de ir a votar por un candidato presidencial o a senador, o 

por una fuerza política solamente porque esté en el primer lugar de los sondeos o se encuentre cerca del puntero. 
Tampoco deje de ir a sufragar por un aspirante a un puesto de elección popular porque las encuestas dicen que 
no va a ganar o es el (la) más odiado (a), es quien tiene el peor índice de rechazo o sus propuestas son las peor 

calificadas. 
Los partidos políticos han pervertido el uso de las encuestas, Y aunque todavía hay estudios demoscópicos que 
son confiables, la cierto es que muchos sondeos se utilizan como propaganda política y sus resultados son 
interpretados para favorecer a la fuerza política que los mandó a elaborar. 

2. No se deje engañar por las campañas negras. Las llamadas campañas negras o guerra sucia, que son ataques 
directos, exagerados y con lenguaje violento contra un candidato o partido, no es más que propaganda elaborada 
con mentiras o verdades a medias. 
Sobre todo, no haga caso de los mensajes extremistas, que dicen que el país se va a ―incendiar‖ si gana o pierde 
alguna opción política. O que hacen alusiones sexistas, racistas, religiosas o clasistas. 
Por experiencia, la gente que hace caso a esas campañas se acaba arrepintiendo, pues a largo plazo se da cuenta 

de que eran mensajes falsos, vanos o que solamente buscaban generar miedo o engaño.  
En 1994 fue notorio que el líder de los banqueros salió a decir que si ganaba la oposición iba desatarse una 
devaluación del peso y al final triunfó el partido que apoyaba ese financiero y se desató una de las peores crisis 

económicas que ha sufrido el país. Lo grave es que mucha gente le hizo caso a este personaje, que por cierto la 
crisis de los llamados ―errores de diciembre‖ lo obligó a vender su institución financiera a un grupo de capitalistas 
estadounidenses. 
3. No se fije sólo en la propaganda. La propaganda que presentan en campaña los partidos y los candidatos por 

lo general son promesas que en su mayoría no se hacen realidad cuando alcanzan el poder. Además, la mayoría 
de los mensajes son lugares comunes o ocurrencias tendientes a llamar la atención del electorado, pero no a 
generar la reflexión. 
4. Fíjese en las trayectorias y la congruencia. De aquí al domingo todavía le da tiempo de revisar, reflexionar, 
analizar, la trayectoria pública que han tenido los cuatro candidatos presidenciales. Hay información, no 
propaganda, disponible en internet para revisar cómo ha sido el desempeño de cada uno de ellos como 
gobernantes o líderes políticos. Pero sobre todo, fíjese que sean congruentes con lo que dicen y hacen como 

figuras públicas. 
No se fije en la forma de vestir, hablar o en el físico de los aspirantes; ni en sus creencias religiosas o su vida 

social,  pues no estamos buscando pareja o un confesor, sino un buen gobernante. Lo que importa son sus ideas, 
sus capacidades y su visión de los problemas que tiene la nación. 
5. Detecte los poderes fácticos que hay atrás de los candidatos. Siempre atrás de un candidato hay grupos de 
poder político y económico que están interesados en su triunfo. Por tanto, revise los apoyos que tienen cada 

candidato y los compromisos que el aspirante tiene con esas formaciones. 
6. No acepte nada a cambio de su voto. Probablemente entre hoy y el domingo será visitado por conocidos, 
familiares o personas ajenas a ofrecerle desde comida, dinero, regalos y hasta servicios públicos a favor de que 
vote por una determinada opción. 

http://retodiario.blogspot.mx/2012/06/israel-pachecho.html
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Si se encuentra usted con algo así, está en la libertad de aceptar o rechazar lo que le quieran dar, pero al final 
nadie sabrá por quien sufragó. No se sienta comprometido con nadie para tachar la boleta por un candidato o 
fuerza política que no sea de su agrado. 
7. Al votar premiamos y castigamos a los políticos. Recuerde que la única manera civilizada de quitar o poner a 
un partido en el poder es mediante el voto. Si no participamos en los procesos electorales damos paso a que la 

lucha por el poder político se decida por la vía violenta o de sistemas autoritarios. 
Si está usted enojado, molesto, inconforme, feliz, conforme o complacido con la forma en que se está manejando 
el país, salga a votar para expresar su estado de ánimo. 
De esa forma contribuirá a un cambio o a que permanezca el actual modelo de gobierno federal y del poder 
legislativo federal. 

No deje que otros decidan por usted. 
La anterior no es una frase trillada. En las sociedades en donde más vota la gente por lo general hay mejores 

gobiernos y condiciones de vida. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/siete-recomendaciones-para-votar-bien_id_9941.html 

 
(Editorial) 
 
Elección enturbiada 
Alo largo del proceso electoral que tendrá su momento más importante este domingo, cuando se verifiquen los 
comicios, se hicieron diversas denuncias sobre anomalías que en la semana que está por concluir alcanzaron 
verdaderos niveles de gravedad, por constituirse en delitos: compra y coacción del voto, manejo faccioso de 

programas gubernamentales, guerra sucia y hasta clonación de boletas campearon como acusaciones desde 
todos los frentes políticos y algunos sectores ciudadanos. 

Esta elección ha demostrado que el actual marco normativo de los procesos electorales resulta insuficiente para 
garantizar una contienda transparente y confiable. Aunque se ha avanzado enormemente en el tema de la 
equidad, porque los candidatos de todos los partidos tienen acceso a los medios electrónicos masivos de 
información, recursos y libertad para hacer trabajo proselitista, todo indica que el resultado de la elección no se 
va a definir por el voto de los ciudadanos, sino por la influencia de prácticas nocivas y hasta ilegales. 

En efecto, nada hicieron las autoridades en la materia –el Instituto Federal Electoral y la Fiscalía Especializada 
para la Atención a Delitos Electorales– por frenar y castigar de manera ejemplar los intentos de orientación 
forzada del voto que se denunciaron desde hace tres meses, cuando empezaron las campañas y eso tal vez fue 
una de las causas que le dieron confianza a partidos, candidatos, prosélitos, gobiernos y grupos fácticos de 
acelerar y aumentar las medidas de presión y la sofisticación de los instrumentos para imponerse. 
Así, para desgracia del país, no resulta exagerado pronosticar que la elección de este domingo estará plagada de 

irregularidades, de delitos y que difícilmente se tratará de una jornada en la que el peso mayor lo tendrá la 
intención real del voto popular. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-eleccion-enturbiada_id_9938.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Eficiencia en la atención a San Martín 
• Manzanilla, elemento clave 
• Todo listo en el IFE; los lápices, no se borran 
El trabajo que realiza Fernando Manzanilla, Secretario General de Gobierno para que pronto lleguen los 

recursos a los afectados por el desbordamiento del Río Atoyac en la zona de San Martín Texmelucan, ha 
mostrado eficiencia al lograr la declaratoria de Emergencia por parte del gobierno federal y ayer ya, con la 
integración del Comité de Evaluación de Daños, se cumple con otro requisito para que lleguen los recursos del 

FONDEM. 
Incluso se asegura que este mismo día se estarían entregando los primeros recursos económicos para los 
afectados y se habla de hasta 15 mil pesos, según el censo de los daños que hasta el momento arrojan 361 

casas afectadas y 97 comercios dañados. 
Ayer también se terminó la limpieza de la mayoría de las casas en las colonias que el pasado lunes 
amanecieron devastadas y llenas de lodo. 
Fernando Manzanilla sin duda ha demostrado en los hechos, ser uno de los funcionarios más eficientes del 
gobierno de Rafael Moreno Valle.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/siete-recomendaciones-para-votar-bien_id_9941.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-eleccion-enturbiada_id_9938.html
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Al igual que el gobierno del Estado, el ayuntamiento de Puebla inició también el proceso de resguardo de 
unidades oficiales, para evitar que interfieran en el proceso electoral de este domingo, donde destaca que de 
un total de 1440 vehículos, se resguardarán 648 exceptuando patrullas, unidades de protección civil y de 
normatividad por cualquier eventualidad que pudiera presentarse. 
El IFE también se declara listo para el día de la elección y ayer el vocal Ejecutivo de la Junta Local Luis Zamora 

Cobián, aprovechó para demostrar que el uso de lápiz que se entregará para que los ciudadanos marquen las 
boletas, de ninguna manera se puede borrar con goma ni con ningún otro material sin que quede la marca 
inicial. 
Así que hay que evitar caer otra vez en especulaciones, en descalificaciones y en los encontronazos que a 
últimos días se han ido intensificando al vapor de las campañas electorales. 

Ayer mismo hablábamos de los ánimos exacerbados entre los seguidores de los diferentes candidatos y 
partidos políticos y precisamente en el momento que lo escribíamos, un periodista era agredido de manera 

directa y sin mediar ―conflicto‖ alguno, por los simpatizantes del candidato que cerraba campaña en el zócalo 
de la capital del país lo agredieron no solo verbalmente sino le escupieron en la cara y en el cuello. 
Esto da cuenta de los ánimos que se han ido encendiendo al fragor de las descalificaciones y señalamientos que 
se hicieron desde las campañas y que mucho conviene serenar de aquí al domingo y por su puesto, después de 
la jornada electoral. 
CONFETI…El centro de acopio para los afectados de San Martín, sigue abierto en Casa Aguayo, hace falta ropa, 
artículos de limpieza y no perecederos…ayer otra inundación se registró en la zona de Cuautlancingo, hubo 

inundaciones, pero nada como lo de San Martín. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4603 

 
 
 
 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 

UNA MUESTRA MÁS DE ENGAÑO DE LA OTRA CNC, LA DE NABOR 
¿A quien pretende engañar ―la otra‖ CNC?  
La organización denominada Militancia Efectiva; no Reelección, la del originario del estado de Guerrero, 
GUSTAVO NABOR OJEDA DELGADO, desde hace varios años abandonó a la llamada auténtica Confederación 
Nacional Campesina del PRI, se ha eternizado en el mando simulando con una rotación que hace cada seis 
meses para que sus compañeros campesinos seguidores tengan un liderazgo nacional que no es otra cosa que 
regalarles una rebanadita de pastel, para que puedan lucir en el país su encargo. Ah, pero el que ordena, 

manda, grita y dicta los postulados y acciones a seguir de ―la otra CNC‖, no es otro que él. 
No hay quien ponga en duda que en el 2010 dio su chiripazo político, cuando en el momento culminante de la 

sucesión gubernamental, elección de diputados y presidentes municipales, desplegó algunas gigantescas 
mantas de ―su confederación‖ que, naturalmente, tuvieron su pegue porque la gente del campo y mucha gente 
de la ciudad, pensó que el sector campesinos del PRI era el autor de la suma de apoyos al candidato a 
gobernador de Puebla por la Alianza Compromiso por Puebla. 
En cuanta ocasión pisaba tierra poblana, el número dos de esa organización campesina, JOSE LUIS TREJO 

MARQUEZ, nacido en Huauchinango de la sierra norte poblana, pero avecindado en Tehuacan, presumía a la 
rosa de todos los vientos que gracias a la CNC, la de GUSTAVO NABOR y la colocación de sus mantas se había 
logrado el triunfo del candidato a gobernador de Compromiso por Puebla, lo que desde luego es una soberana 
patraña, porque la suma de otros factores fue lo que hizo resonante y abrumador el triunfo de RAFAEL 
MORENO VALLE ROSAS.  
Antes, hay que decirlo, por así se conoció,‖la otra CNC‖, trabajó y seguramente recibió canonjías del candidato 

del PRI, JAVIER LÓPEZ ZAVALA, para apoyarlo en sus intenciones de gobernar el estado como el gran delfín 
que fue de MARIO MARIN TORRES, porque también presumía el serrano y tehuacanero que tal alianza, fue con 
el visto bueno del mandatario y esto podría llevarlo a la postulación como candidato a diputado local por el 

distrito que en vida manejó siempre don AMADOR HERNÁNDEZ GONZÁLEZ, su compadrito del alma. 
¡Ni una cosa, ni otra! El gobierno del ejecutivo RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, no concedió ningún privilegio a 
esa organización denominada ―la otra CNC‖, como tampoco la pasada administración volvió a concederle mayor 
importancia porque ya tenía antecedentes suficientes de su ―saltimbanquin‖.  

INTENTO CON PAREDES RANGEL, AGUIRRE Y OTROS PERSONAJES  
Pasaron los meses y de pronto tras un acercamiento con la presidenta del CEN del PRI, BEATRIZ PAREDES 
RANGEL, inició la organización una campaña manifestando que se daba una gran oportunidad para volver a la 
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unificación de las dos CNC, asunto que estaba debidamente planteado y en ambos lados había optimismo por 
ese logro. Sin embargo, ¡nada pasó! Llegó agosto, que en los últimos días de ese mes y cada año, tanto la CNC 
del PRI, como la CNC de GUSTAVO NABOR OJEDA DELGADO, realizan en la ciudad de México sus respectivos 
congresos nacionales. 
Más tarde llegó el proceso electoral en el estado de Guerrero, que tuvo como candidato triunfador a ANGEL 

HELADIO AGUIRRE RIVERO, quien renunció a su partido el PRI por no haberlo hecho su abanderado y habida 
cuenta de su carisma, popularidad y el recuerdo de un buen trabajo realizado como gobernador interino a la 
caída de RUBÉN FIGUEROA ALCOCER, por la matazón de campesinos de Aguas Blancas, no tuvo el menor 
problema para que fuera candidato de la oposición, logrando un triunfo indiscutible sobre su primo, postulado 
por el tricolor que era alcalde del puerto de Acapulco.  

GUSTAVO NABOR OJEDA DELGADO, se acercó a su paisano y amigo ANGEL HELADIO, presuntamente hablaron 
y negociaron, por lo que la carga para pregonar un nuevo augurio que bien podría darse con un cargo de 

representación popular o una responsabilidad administrativa en la nueva administración. Otra vez, ¡nada!, pese 
al permanente recorrido de editoriales verbales que hacían de ―boca en boca‖ tanto ―el paisano‖ del gobernador 
guerrerense, como su alfil JOSÉ LUIS TREJO MÁRQUEZ, en los estados de Guerrero y Puebla, respectivamente, 
amén de comentarlo con todos sus colaboradores de varias partes del país, que semestralmente se hacen 
cargo de ―la otra CNC‖, sin que haya resultados trascendentes desde los tiempos en que dejaron la CNC del 
PRI.  
HACE LA OTRA CNC SU DEBUT POLITICO CON NUEVA ALIANZA 

Una vez más a la cargada, ―la otra CNC‖ logró sumarse a la tarea electoral con el Partido Nueva Alianza, donde 
hace unos días tuvo su debut en un acto de proselitismo realizado en Tepeaca, el séptimo distrito, donde 
aparecieron mantas del Comité Regional Campesino de la CNC, Militancia Efectiva; no Reelección, en apoyo 
franco y directo al candidato del PANAL, el maestro y dirigente de la sección 23 del SNTE, ERIC LARA 

MARTÍNEZ, quien por sí solo vino punteando durante toda la campaña y los electores no dudaron en marcarlo 
como un serio favorito. Integrantes del Comité Regional Campesino del PRI DE Tepeaca, no dudxaron en hacer 

el retiro de esa propaganda,  
Retratados en algunos medios de comunicación OJEDA DELGADO y TREJO MÁRQUEZ, aparecieron el pasado 
miércoles con el dirigente estatal de Nueva Alianza, GERARDO ISLAS MALDONADO y el candidato a senador 
ADRIÁN VÍCTOR HUGO ISLAS HERNÁNDEZ, tanto GUSTQVO NABOT como JOSE LUISD, presidiendo la rueda de 
prensa. Ahí se dio a conocer por parte del primero que ―respaldaba a los candidatos de Nueva Alianza a 
Senadores de la República y diputados federales por las 16 distritos, porque reconoce que entre las propuestas 
de todos esta el impulso al campo‖. 

Con un marcado interés dijo con claridad meridiana el guerrerense que en la contienda por la presidencia de la 
República, votaría su organización por el candidato del PRI ENRIQUE PEÑA NIETO. Todo esto aconteció 
anteayer. 
 DEMAGÓGICO EL PROCEDER DE  GALICIA ÁVILA  

Chueco o derecho la presencia del guerrerense causó estupor en las filas del PRI y para contrarrestar el acto 
del Partido Nueva Alianza se convocó a una reunión fase track en la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos 
Campesinos del Estado (CNC), donde no llegaron ni 200 campesinos a la vieja casona de la calle 2 Sur 1307. 

Ahí se llevó a cabo la firma de un compromiso por parte de los candidatos del tricolor, mismo que contiene 10 
puntos medulares para impulsar las acciones en el campo poblano para mejorar la vida de los campesinos y las 
comunidades indígenas que, desde hace muchos años están a la espera del bienestar social tantas veces 
prometido y que tanto se les pregona en los discursos de sus dirigentes. 
VÍCTOR MANUEL GALICIA ÁVILA, coordinador nacional de delegados de la CNC, en un tono por demás 
demagógico dijo que solicitaría al dirigente estatal y al delegado general del PRI, que procedan legalmente 

contra el disidente NABOR OJEDA, descalificando su pronunciamiento, porque sabe bien que cualquier 
expresión ―diferente a la nuestra la desconocemos absolutamente‖, porque el compromiso que tenemos es con 
el PRI‖.  
En tanto el dirigfente eel PANAL, g erardo islas Hernández, se manifestó por una efectiva reforma agraria y se 
comprometió a presentar una propuesta diferente para el campo, porque ―vemos el descontento de los 

campesinos al interior del estado porque se ha perdido la credibilidad por las instituciones‖. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4604 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
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El día después de la elección 
El próximo lunes todo será diferente para los niveles de gobierno, sus actores, empresarios, políticos, líderes de 
opinión y hasta periodistas. 
Habrá ganado uno de los tres candidatos a la presidencia con mayor posibilidad (Peje, Peña Nieto o Vázquez 
Mota) y tendrá sus repercusiones en la vida política, social y económica de Puebla. 

Las aspiraciones de varios políticos incluídos el gobernador poblano y el alcalde de Puebla, habrán de crecer o 
derrumbarse según sea el caso. 
Pero lo que es un hecho, es que jamás volverán los días de vino y rosas entre el ejecutivo estatal y el próximo 
presidente de la República. No habrá tanta complicidad y apoyo como lo tiene Calderón con Moreno Valle. 
Ya lo he dicho en este espacio: Si gana Josefina Vázquez Mota, Moreno Valle será un gobernador auditado y 

muy acotado por no haberla apoyado. 
Si gana Peña Nieto Moreno tendrá que comenzar a hacerse a la idea de entregar el poder a su partido original, 

aunque su cuñado se tenga que reconvertir en priísta. 
Y si gana López Obrador, vendrá para Puebla un verdadero infierno por las intensas auditorías y la persecución 
en contra de los funcionarios del gobierno estatal, quienes son los que ejercen el presupuesto a discreción y 
antojo. 
El próximo lunes veremos caer y morir varias carreras políticas. 
Si gana Peña Nieto y gana Blanca Alcalá, ésta será la única candidata del PRI para recuperar la gubernatura, con 
todo el respaldo de Peña Nieto. 

Si ganan los candidatos Enrique Doger o Pablo Fernández, le disputarán la candidatura a José Chedraui, 
coordinador de Finanzas de Peña Nieto en Puebla. 
Si gana Josefina Vázquez Mota, entonces el candidato más fuerte para la gubernatura será el alcalde poblano 
Eduardo Rivera Pérez, coordinador de su campaña en Puebla capital y quien de verdad ha metido el cuerpo 

completo por su candidata, no así el gobernador panista Moreno Valle. 
Y si gana López Obrador, entonces anote usted el nombre de José Juan Espinosa Torres, como uno de los 

políticos con mayor posibilidad de disputar con apoyo de López Obrador, la gubernatura de Puebla. 
José Juan ha sido de los pocos políticos que en público ha exhibido todo tipo de abusos de los funcionarios 
morenovallistas. 
Y también ha sido perseguido. 
Por eso –repito-, que la vida política, social, empresarial y laboral cambiará el próximo lunes, dependiendo del 
candidato que gane. 
Nosotros seguiremos en lo mismo. Haciendo periodismo plural y profesional. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Reconciliar con Puebla 

En efecto, el día más importante del año en materia política está por llegar. 
El resultado electoral del domingo va a generar cambios en la relación entre los actores sociales de Puebla, 
aunque esto no será necesariamente a partir del día lunes 2 de julio. Esta recomposición política poblana va a 

ser de manera paulatina, sin prisas pero sin pausa.  
De alguna u otra manera las cosas van a cambiar por varias razones:  
1.- Si bien es cierto que el gobernador pactó con la cúpula priista para dar su apoyo al candidato presidencial 
tricolor, también es cierto que eso no le dará derecho de picaporte y menos de intervención en la toma de 
decisiones al más alto nivel. Allá en el equipo de Peña saben perfectamente el juego perverso de nuestro 
mandatario.  
2.- En el eventual caso de que López Obrador sea ganador en la contienda, la relación con el mandatario local 

será netamente institucional, pese a la amistad con el eventual secretario de Gobernación. Hay que recordar que 
los de izquierda son rijosos, empezando por el candidato amoroso.  
3.- Ante el siguiente reto electoral que implica la renovación de presidencias municipales y el Congreso del 

Estado, el escenario será totalmente diferente. 
Es posible que se logre una megacoalición entre los grandes perdedores de las elecciones presidenciales: PAN y 
PRD a los que se sumará el nuevo partido poblano Compromiso por Puebla. Pero, ¿está segura la participación 
de Nueva Alianza en la megacoalición antipriista? ¿El presidente Peña estará de acuerdo con que su aliada, la 

Maestra, le juegue las contras como ahora en Guanajuato? ¿es más importante el peso del gobernador que del 
Presidente?  
4.- El gobernador necesariamente tendrá que voltear a Puebla e iniciar un proceso de reconciliación. Si no lo 
hace así, su gran operación electoral para el año 2013, tendrá los resultados que se avisoran para este 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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domingo. Es decir, un rechazo, natural, a la gestión de gobierno.  
5.- Si el equipo de Peña Nieto se preparó para gobernar el país y sortear una campaña llena de trampas y 
obstáculos (igual que los demás), ya parece que va a fracasar en sus primeras elecciones locales como la de 
Puebla y otras. Ya me imagino a los peñistas desde Los Pinos, abonando para que el gobernador se luzca y se 
mueva a su antojo. Sí, cómo no.  

6.- El gobernador de Puebla es audaz, tenaz, inteligente, exitoso y mañoso. De lo contrario, no sería 
gobernador. Pero allá, en el DF, donde se hace la política nacional, los priistas son igualmente audaces, tenaces, 
inteligentes, exitosos y mañosos. De lo contrario, no estarían a punto de ganar las presidenciales.  
El Verdugo  
La derrota de Josefina Vázquez Mota va a arrastrar trágicamente al alcalde Eduardo Rivera. El Verdugo dice: 

Más le conviene que gane el PRI.  
Gracias 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 

 
Meditaciones obsesivas sobre el día D 
En el aparato de estado, en el círculo rojo del poder, el que no quiere perder privilegios, existe la certeza 
de que Andrés Manuel López Obrador habrá de desquiciar al país el uno de julio, y de que se levantará 
en armas y generará violencia. 
Fuera del círculo del poder, en la sociedad, el miedo infundido por las televisoras ha logrado penetrar a 

sectores de la clase media alta, beneficiados por las dádivas del círculo rojo y promueven el desaliento al 

voto y el temor a la llegada de un proyecto alternativo de nación. 
Oigo y leo las meditaciones obsesivas, con ejemplos puntuales de lo que puede suceder, pero muy vivas. Lo 
que sigue es un recuento de esas meditaciones, obsesivas si se quiere, pero muy vivas en la imaginación de 
muchos, camino al día D. 
1. Cerrar todas las posibilidades de que en el IFE se puedan plantear objeciones, acusaciones, quejas 
ciudadanas, recuento de votos, revisión de casillas y demás. El proceso está decidido desde mucho antes de 

que se publiquen los resultados de los conteos rápidos y del PREP. 
2. Adelantar los resultados, filtrando, soltando rumores, desde el mediodía de la jornada electoral, para 
hacer ganar al candidato del sistema, o sea Enrique Peña Nieto, para impedir cualquier queja posterior. El 
clásico madruguete. 
3. Que los representantes del PRI, del Verde y con la validación del PANAL, Vicente Fox, Manuel Espino, 
Rosario Robles, firmen, declaren, confirmen, que la elección estuvo apegada a derecho, que no hubo fraude, 

ni acarreo, ni relleno de urnas. Que los muertos que votaron no estaban muertos y que todo el proceso estuvo 

apegado a la legalidad. 
4. Hacer llegar cuánto antes al IFE, vías internet, telefónica, radio, señales de humo, que Enrique Peña 
Nieto ganó, y que si los resultados no llegan a su destino es por culpa de los fantasmas de la izquierda, de 
AMLO y sus secuaces. 
5. Denunciar, ya están elaboradas las actas y denuncias para el caso, y para no perder tiempo, que los 
seguidores de AMLO han interrumpido el proceso, cerrado casillas, robado urnas. El objetivo es denunciar 
irregularidades de la extrema izquierda, del Movimiento #YoSoy132. Cuidar de que estúpidos MP’s no 

saquen las actas en pleno sábado 31 de junio. 
6. Desde las seis de la tarde adelantar el triunfo de Enrique Peña Nieto, anunciar un proceso apegado a la 
legalidad y a las buenas costumbres mexicanas. Señalar que el IFE es una institución avanzada, de primer 
mundo y que México ha salido triunfador con el proceso electoral. 
¿Meditaciones? ¿Anticipaciones? 

PD: Gracias Héctor Aguilar Camín por marcarme el rumbo de mis reflexiones. Extraordinariamente 

filosóficas y reflexivas. Las tuyas. 
Una gran diferencia. Escribí lo que creo. Y esto no es un negocio ni busco dinero. Es convicción y la búsqueda 
de un México mejor para todos. No para mí. Me alimento de principios y de la necesidad de un mejor futuro 
para la sociedad mexicana. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/meditaciones-obsesivas-sobre-el-dia-d 

 
(Las peras del olmo/Bernardo Strill) 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://search.twitter.com/search?q=%23YoSoy132
http://www.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151659
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/meditaciones-obsesivas-sobre-el-dia-d
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Últimas dudas 
Ya estamos en la famosa “veda” electoral, el periodo de “reflexión” planeado por nuestros legisladores 
para que recapacitemos, pensemos en el asunto, sopesemos las diversas opciones que nos han sido 
presentadas, para poder, con convicción, seguridad y entereza, emitir nuestro voto el domingo. 

No quiero ser acusado ante la Fepade por delitos electorales ni por violar la veda. Sin embargo, justo en la 
vertiente, en el preciso momento en que no se sabía bien si era chicha o limonada, si habían terminado las 
campañas o había empezado el periodo de reflexión, los medios nacionales dieron a conocer algunas 
cosas que merecen algún comentario. 
Primero, el futuro de Felipe Calderón… Este punto, que quede claro, no es electoral, sino post sexenal. 

Mucho se ha dicho, comentado y difundido la especie de que el actual Presidente dejaría el país al 
terminar su periodo constitucional. Carlos Salinas de Gortari, igualmente con graves dudas acerca de su 

legitimidad, se exilió a Irlanda durante varios años, para agarrar vuelito y regresar con más ánimos que 
nunca. 
Ernesto Zedillo Ponce de León se dio cuenta de que México no era lo suyo y cambió su residencia a los 
Estados Unidos, país en donde vive feliz y tranquilo. Amén de la abultada pensión que le pagamos 
puntualmente, recibe lana por dar cursos y conferencias por todas partes. Es una personalidad mundial, más, 
mucho más que cuando despachaba en Los Pinos. 
En el caso de don Felipe, ha trascendido que pretende instalarse ya sea en España, ya sea en Estados 

Unidos. De hecho, dicen que sus hijos no viven en México desde hace mucho tiempo. De su residencia, sea 
donde sea, vienen cada vez que el protocolo requiere ―enseñarlos‖, los 15 y 16 de septiembre, por ejemplo. 
De ahí que la “proposición” de Josefina Vázquez Mota de hacerlo Procurador sea doblemente ridícula. 
Primero, porque un ex Presidente nunca aceptaría trabajar bajo las órdenes de quién le sucedió en el 

cargo. Además, en un descuido se tendría que investigar a sí mismo. Por otra parte, como ya dicho, el 
señor pretende irse a vivir lo más lejos posible de este país. 

Otro asunto, que circula con entusiasmo por las redes sociales, es la noticia de que Enrique Peña Nieto, en 
ejercicio de su soberana fuerza machista, mandó a “la Gaviota” al hospital, tras tremenda golpiza. 
Seguramente, la mujer no entendió a cabalidad la enorme tensión a la que es sometido su hombre, su macho. 
Claro está, la violencia intrafamiliar de Peña Nieto va a pasar rápidamente al capítulo de las ―leyendas 
urbanas‖  que son una constante en nuestro país. Un poco como el supuesto alcoholismo de don Felipe, el 
chupacabras y las invasiones de los ovnis, sin olvidar el fin del mundo vaticinado por los mayas para fines de 
este año. 

Un punto que sí es muy importante, y también has trascendido en las redes sociales, es el asunto de los 
lápices que, en vez de crayones o marcadores, nos va a proporcionar el IFE para que emitamos nuestro 
sufragio. Por si las dudas, yo llevaré mi plumón, aunque no lo tenga que usar. Otra de las cosas que debe 
aclarar el árbitro electoral, pero ¡ya! 

Espero que el tema de los lápices, aprovechando el ―tiempo muerto‖, sea explicado a cabalidad, cómo 
aquel de cómo votar: con uno, dos o tres taches o uno sólo. Ahora resulta que en el Distrito Federal, si 
uno vota por varios partidos (de una coalición) ninguno gana nada, salvo el candidato. No dudo que algo 

similar suceda en algún otro estado en donde se realicen elecciones concurrentes. 
Buena reflexión. Buen descanso. Buena elección. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/ultimas-dudas 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Civilidad y competencia  
Lo cortés no quita lo valiente y a unas horas de unas elecciones federales competidas, los cuatro candidatos 

presidenciales firmaron ayer por la tarde en el Instituto Federal Electoral un pacto de civilidad para respetar el 

resultado del uno de julio. Lo que no le quitara al proceso la característica de competido, con todo y que las 
encuestas dan al PRI como el puntero de la contienda desde el principio. 
El ejercicio es relevante y tiende puentes para evitar un conflicto postelectoral, el mismo presidente del IFE, 
Leonardo Valdés, señaló anoche que el Compromiso de Civilidad es un mensaje contra la violencia física y 
material. ―Compromiso de todas las fuerzas políticas para respetar en cada ámbito electoral la voluntad de los 
ciudadanos emitida en las urnas‖, confirmó. 

Las campañas negras y las críticas que se lanzaron unos y otros a lo largo del proceso, incluso meses antes de 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/ultimas-dudas
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que se formalizara, no fueron impedimento para que ayer se saludaran Enrique Peña Nieto con Andrés Manuel 
López Obrador, y este con Josefina Vázquez Mota y todos con Gabriel Quadri, en un ejercicio de tolerancia que 
quita nubarrones y temores diversos aunque no es necesariamente un cheque en blanco y menos para López 
Obrador que va por segunda ocasión por esa posición en seis años. 
Puebla ha sido hasta ahora uno de los pocos estados donde se llevaron a cabo mesas de diálogo entre las 

autoridades electorales, las fuerzas políticas y el gobierno estatal con la intención clara de dar garantías de un 
proceso limpio donde sea la voluntad ciudadana la que dé o quite el poder. 
―El domingo uno de julio los ciudadanos mexicanos votaremos con absoluta libertad, se han establecido 
condiciones para garantizar el clima de confianza y de paz. Acatar las reglas no significa declinar las 
convicciones y mucho menos abandonar los principios‖, les recordó a los partidos y a sus candidatos. 

Hubo testigos ayer, representantes del Consejo Coordinador Empresarial y de los sindicatos, todo para que la 
sociedad presenciara el hecho y generar una competencia leal que deje a un lado intereses que puedan alterar 

el orden, como ya sucedió en algunas entidades como Veracruz donde una presidenta municipal panista fue 
secuestrada y asesinada y su cuerpo encontrado apenas ayer o en Guerrero donde secuestraron a un edil. 
Los candidatos y los partidos tienen intereses y esos están en juego y el domingo se sabrá por la noche quien 
ganó, pero estos de ninguna forma pueden ser superiores a los del país  y de los mexicanos y menos contribuir 
a la violencia o a la confrontación que lastima a todos. 
Los mexicanos vamos el domingo a votar y con ello a decidir, las elecciones serán vigiladas y los protagonistas 
firmaron un acuerdo de civilidad que refrenda que se respetarán las reglas y el resultado final. Si lo 

conseguimos igual en las urnas, la democracia mexicana habrá avanzado, por eso es importante ir sin temor a 
votar el domingo. 
La pelota está ya en la cancha de los ciudadanos. 
http://www.ngpuebla.com/node/29450 

 
(Angelopolitanas) 

 
Mientras la autoridad electoral federal pronostica que el próximo domingo los poblanos romperemos la cifra 
histórica de votación del 69 por ciento del padrón, que se dio en el aciago 1994, y pueden acudir más del 70 por 
ciento de los inscritos, los partidos velan armas y no se confían porque hay visos de una alta competencia en 
estados como Puebla, donde no descartan que el resultado final sea por diferencias cortas y en tercios.  
Son estimaciones y pronósticos con base en las encuestas que guardan bajo siete llaves las dirigencias de los 
partidos, los candidatos y los gobiernos. Lo ideal de un triunfo contundente no está en el ánimo general por la 

posibilidad de que las investigaciones demoscópicas hayan recogido votos simulados y una alta votación no le 
da garantías a nadie.  
@  
Por lo pronto, los priistas confían en ganar más de la mitad de los distritos federales y hasta 11 diputaciones, 

dos senadurías y que triunfe su candidato presidencial. Pero ni panistas ni la izquierda se dan por vencidos y 
saben que si los poblanos se vuelcan a las urnas el domingo ellos se dividirán esos votos, de ahí sus esperanzas 
también de ganar.  

Ante la veda, la sugerencia es que todos se dediquen a la reflexión de por quién votarán, algo impensable 
cuando el único tema de la agenda pública es polemizar sobre quién ganará las elecciones presidenciales del 
domingo. Más pensado, imposible.  
@  
El presidente del Instituto Federal Electoral, Leonardo Valdés, convocó en calidad de invitado a la sesión general 
del próximo domingo al poblano Jorge Sánchez Morales, actualmente consejero presidente del Instituto Electoral 

del Estado, para que dé fe de los detalles de un proceso electoral que esperan sea la consolidación de la 
democracia mexicana.  Son contados los presidente del institutos electorales estatales que fueron convidados 
para atestiguar este evento que arrancará el domingo a las ocho de la noche y se estima concluya en los 
primeros minutos del lunes cuando se dé a conocer la tendencia y, de ser un resultado inobjetable, al inminente 
partido que gobernará la presidencia de la República los próximos seis años.  

@  
Voceros de las asambleas del movimiento #YoSoy132 en Puebla, invitaron a los poblanos que al acudir a votar 

el domingo, lleven un marcador de tinta para evitar que su voto sea modificado al usar el lápiz que habrá en las 
casillas electorales.  
Por la facultad de Psicología de la Universidad Autónoma de Puebla, Wendoline Jiménez, comentó que el 
Instituto Federal Electoral, cambió el formato y las boletas podrán marcarse con lápices, que temen en algún 
momento se puedan borrar, sin embargo las personas tendrán la oportunidad de llevar su pluma o plumón.  

http://www.ngpuebla.com/node/29450
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Funcionarios del IFE garantizaron que la marca del lápiz que pondrán para que la gente vote no se puede borrar, 
pero tampoco impedirán que lo hagan con otro marcador, lo importante es que la gente vote.  
@  
Para que no olviden que al primer minuto del domingo para los nuevos sujetos obligados –como los 
ayuntamientos de municipios con más de 70 mil habitantes- cambian las reglas, la Comisión para el Acceso a la 

Información Pública y Protección de Datos Personales recordó que deben tener actualizados sus portales 
electrónicos donde darán a conocer las 23 obligaciones de transparencia establecidas en la Ley que entró que 
entró en vigor el 1 de enero.. 
Los nuevos sujetos obligados tuvieron seis meses para cumplir con la obligación de dar a conocer la información 
pública de oficio establecida en el Capítulo II a través de medios electrónicos. En todo caso y de no cumplir, la 

CAIP puede iniciar los procedimientos de evaluación de cumplimiento por parte de los Sujetos Obligados y, en 
su momento, publicar los resultados de conformidad a lo señalado por el artículo 22 fracción IX de la Ley. 

No tienen manera de eludirlo y solo las elecciones evitarán que haya una revisión inmediata la madrugada del 
domingo para saber si cumplieron, eso sí el lunes más de un curioso se meterá a los portales para confirmar sus 
sospechas y habrá sorpresas. 
http://www.ngpuebla.com/node/29451 

 

http://www.ngpuebla.com/node/29451

